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錫安教會 2020年 8月 2日分享

第一章：2012 榮耀盼望 vol. 547圓解香港亂象──神之視點看棋局（25）
問題一：牧師，過去四個半月，香港政府處理整件事，也是束手無策，可以說，由事件開始爆發至

今，除了是忍讓、譴責外，對於年輕一代而言，政府彷彿每一件事都不懂得面對，調節速

度也不及他們那麼快。甚至，我認為年青人最不滿，是政府推行的「反蒙面法」。如牧師所

言，過去四個月，整個政府的運作，許多事情猶如不斷火上加油，看著年青人點火，之後

所做的每一個 Step（步驟），都引發及刺激黑衣人的不滿和誤解。牧師，你如何看這四個

月裡發生的事呢？

影片：時事追擊：香港新冠肺炎疫情與全球禁足令

7月 12日，第三波疫情下，香港 18區紛紛失守，

其中，九龍慈雲山及黃大仙區最為嚴重，疫症恐慌籠罩整個九龍東，

多間護老中心均爆發集體感染。

7月 13日，為應對疫情，香港政府宣佈加強防疫措施，

包括規定食肆在特定時段不准堂食、收緊公眾地方群組聚集人數。

由 7月 15日起，食肆晚六朝五一律禁止堂食，只准外賣，

並強制乘搭公共交通工具人士必須佩戴口罩等。

隨著堂食禁令，很多食肆因生意銳減而提早拉閘，

上夜班的工人訴苦「無啖好食」。

被迫在車上開餐的夜更的士司機表示，

自上年社會運動開始，及至今年的疫情已令生意大減，

再加上近日一連串防疫禁令，令市民減少晚上外出，

減少乘搭的士的需求，令的士行業再受打擊，

雪上加霜，大量的士因沒有生意而泊在街頭。

7月 15日，衞生防護中心公佈，

本港新增 19宗確診、37宗初步確診，

另外，一名港泰護老院的 90歲確診女病人離世，本港累計死亡個案增至 9人。

7月 19日，行政長官林鄭月娥公佈收緊社交距離措施，

包括政府各政策局及公共部門，

由 7月 20日起只會提供緊急及必須服務，

公務員會在家工作，措施暫維持至少一周至 7月 26日。

至於，本港檢疫中心方面︰

位於香港機場旁邊的亞洲博覽館，已改裝成社區隔離設施，
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供從機場抵港人士等候病毒檢測結果，

另外亦協助醫管局收容病情穩定、輕微及沒有病徵的患者，

也預防一旦再有安老院舍爆發感染，可供受影響長者們暫住。

鯉魚門公園度假村，同樣改為社區隔離設施，

度假村有 350間獨立屋，基本上病人一人一屋，

假如是親屬關係，則兩人共用一間屋。

為應對今年冬季的疫情， 竹篙灣檢疫中心現時已有 800個單位投入服務，

9月底將有多 700個單位，至今年年底，將會再有 2,000個單位落成。

沒錯！當前香港政府，早已為應對今年冬季，下一波更嚴峻的疫情作準備，

明證這場疫情根本是沒完沒了。

港府於 7月 19日宣佈的多項防疫措施，包括將食肆禁聚令及停業令，再延長一周。

飲食業職工總會主席郭宏興表示：

雖然措施對餐飲業造成極大傷害，但疫情越趨嚴峻，業界只能無奈接受。

然而，不少食店因應措施暫時休息，大批工友再度被迫放無薪假，

業界本月生意額大跌 30億港元，擔憂短期內會出現結業潮，

期望當局盡快推出新一輪防疫抗疫基金，為業界提供現金支援，幫助他們交租及出糧。

7月 19日，香港確診數字暴升，單單 8小時內，就有多達 108宗。
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衞生防護中心傳染病處主任張竹君表示，

108宗確診裡，25宗屬輸入個案、35宗與之前的群組有關，

另有 48宗源頭不明，本港累計共 1,886宗。

在不明源頭的個案裡，包括家庭主婦及長者，

他們時常在社區飲茶或到街市買菜，

而當中，病毒多存在於街市的環境，有較高傳播風險，必須加強注意衞生。

港府防疫措施被批評如「擠牙膏」，令本港確診數字不斷飆升，

眼見「車船口罩令」無助遏止疫情，港府再補鑊收緊十項防疫措施，

包括強制市民在室內公眾地方戴口罩。

特首林鄭月娥提到，疫情再度爆發的情況並非香港獨有，

現時，全球疫情仍看不見減退跡象，

過去數日，全球單日確診個案已多達 26萬宗，

假如本港疫情進一步惡化，港府會再「出招」。

事實上，當前香港政府的情況，

完全應驗上年日華牧師透過「圓解香港亂象」信息的分析，

港府高官的管治政策，一直也是所謂「慢三拍」，只會順應民意而施政，

當普羅大眾及絕大部分市民提出要求後，政府才會修訂管治及防疫的政策。

始終，以當前本港的社會問題和時局上的考量，

假如政府採取任何新的措施，不論是體恤民生的放寬政策，

或是一刀切的強硬政策，都勢必引來各方面的猛烈抨擊。

這就是上年日華牧師所預告：

當前高官怕事的處理手法，為社會帶來一連串問題的弊端。
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另一方面，7月 20日，

港府抗疫督導委員會專家顧問、中大呼吸系統科講座教授許樹昌形容，

今波疫情升得急、病毒量高，情況嚴峻。

由於病毒有潛伏期，他預計新一輪限制措施實行後，未來數天的確診數字仍會「破百」，

假如連續一周有三位數的確診個案，公營醫療系統便會面臨「爆滿」危機，

若果仍有大量市民持續外出，疫情將會持續嚴峻，或需要實行「禁足令」。

同樣！香港大學微生物學系講座教授袁國勇表示，

港人在 2至 3月，是打勝了一場仗，

但是，近日有部分人失去抗疫的恐慌心理，完全無視防疫。

因此，政府應該收緊防疫措施，並警告，若果確診個案仍然呈幾何級數上升，

就可能真的要 Lockdown，即實施禁足令，禁止一切外出。

沒錯！當前全球多國，已因為今場新冠肺炎 Corona-virus而推行禁足令，

一律禁止市民外出及上班，除了到醫院求診或獲政府批准之外，

一律需要居家，不准外出上街或到戶外跑步，「禁足令」的英文就是 Lockdown，
而香港，也極有可能發生這種情況。

無獨有偶，正當本港多位抗疫專家均提議，

若本港疫情持續嚴峻，需要如外國一樣，實行全面「禁足令」的前一日。

即兩星期前，7月 19日，日華牧師在「極速回應特別行動組」，

重提神帶領他，為策略家制定「War Robots戰略課程」的超然印證。

事源上年 9月，日華牧師 58歲生日時，

神感動他，要為策略家制定一套嶄新的「War Robots 戰略課程」。
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上年 10月 6日的精華短片（VO）
「總結感言 4︰War Robots遊戲的獅子王共同信息」，亦曾分享過，

於上年 9月 23日，923當日，War Robots推出了兩款限量版武器，

一款是機關槍，名為「獅子王復仇者 Avenger」，
隱藏了獅子王與復仇者 Avenger的共同信息，
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而另一款，則是散彈槍 Corona，名字源自一種天文現象——日華 Corona，
代表冠冕或太陽冠冕的意思。

而今次新冠肺炎的英文名稱，就是 Corona-virus，即冠冕狀的病毒，

同樣隱藏了日華 Corona的意思。



20200802 www.ziondaily.com

7

然而，War Robots遊戲裡，散彈槍 Corona有一項專屬特別技能，

就是 Lockdown，即定身、無法走動的意思，因此，武器 Corona，又稱為定身槍。

與此同時，現今全球正因為 Corona-virus，
大舉實施封城及禁足令 Lockdown，完全是同一個字，驚人嗎？

日華牧師按著神的帶領，研究遊戲War Robots，並制定「War Robots戰略課程」，

意想不到，原來早在上年 9月 23日，即 923當天，

藉著推出限量版武器 Corona，其實早已經提示，

接下來，全球都會因為 Corona而被 Lockdown，
即出現被定身、禁足、無法走動的狀況。

以下，是節錄兩星期前，今年 7月 19日，

即本港多位抗疫專家均提議實行全面「禁足令」的前一日，

日華牧師在「極速回應特別行動組」的分享。
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Wechat錄音：

剛剛發現一件事，真是瘋狂，

我們不是說散彈槍，Halo、Corona和 Glory是印證，Corona就是日華，對不？

但是我們忘了 Corona、Halo和 Glory，它們最主要是甚麽呢？

它們最主要的是我們稱為定身槍，英文就是 Lockdown，
現在全球正因為 Corona（新冠肺炎）而 Lockdown（封鎖）。

所以，原來當天就已經是印證這事情。

沒錯！正正於兩星期前，今年 7月 19日，

日華牧師發現了War Robots的定身槍 Corona，與禁足 Lockdown的關係的一日後，

即 7月 20日，由於香港 Corona-virus 疫情持續爆發。

故此，本港多名抗疫專家，

包括：本港抗疫督導委員會專家顧問許樹昌、微生物學系講座教授袁國勇等，

都異口同聲倡議，本港應該進行禁足 Lockdown的防疫措施，

事件再一次明證，整個世界都是環繞「2012信息」和錫安教會而轉動。

同樣！在 7月 20日，另一位抗疫專家，

衞生署衞生防護中心傳染病處主任張竹君提到，

若情況持續惡化，政府有可能需要推出更嚴厲的措施，

包括禁足令 Lockdown，但她強調，並不希望見到此情此境發生。

7月 21日，本港新增 61宗確診，當中 58宗屬本地病例。

沒錯！61正正就是日華牧師出生的年份，

而 58，也正正就是日華牧師現時的歲數，

實在恐怖得驚人，世界又怎會如此巧合呢？
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顯然，當前香港疫情的發展，也是神與永恆新婦共同鋪設的場景，

為要成為共同信息，印證日華牧師和錫安教會，

明證這場疫情由開始至今，都只是為了證明「2012信息」的真確性。

7月 21日，醫學會傳染病顧問委員會主席梁子超表示，

當務之急，是斬斷家庭與家庭之間的傳播鏈，最有效的方法，是巿民留在家。

若繼續「馬照跑，舞照跳」，將難以控制疫情，

市民每次外出前，亦應想清楚是否必須。

因為每一次外出，也會為自己、家庭及社區帶來一分風險，阻礙撲火工作。

截至 7月 16日，自 7月 5日起的第三波疫情，

238宗本地個案中，有 87人是 65歲或以上長者，

佔了當中的 36.6%，並且，3日內，已有 3名長者死亡。

故此，衛生防護中心傳染病處主任張竹君呼籲：

明白很多長者平日都會外出買餸或飲茶，但希望他們在未來一至兩周盡量留家，

若要買餸，可由家人或子女代勞，並呼籲家人留意長者健康，假如有不適應盡早求醫。

由於本港確診個案大增，政府短期限制市民不可堂食，

市面重新出現搶購潮，包括搶廁紙及米，據報長沙灣及將軍澳均現搶購潮。

有香港市民疑似見本港疫情失控，冒險轉移到內地避疫，

深圳邊檢人員受訪時，表示當地口岸壓力驟增，每日流量暴升至 3,000人次左右。

相比前段時間日均入境 300人，人數明顯增加，

甚至，連深圳的隔離酒店也超負荷，需要將部分入境者分流至東莞接受隔離。

截至 7月 17日，據入境處資料，

一周內已有 15,368人次的香港居民，經深圳灣口岸離開香港避疫。

同日，本港大批市民由人煙稠密的市區，湧往郊外避疫，

大嶼山大澳鄉事委員會發出告示，呼籲遊客不應進入居民居住範圍。

亦有棚屋居民張貼告示「拒客」，要求遊客不要擅闖。
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每逢假日都是西貢人的噩夢，

大量遊客及汽車，令本來悠閑的小鎮風情，變成擠迫的旺角，

疫情期間情況更加惡化，大量遊人沒有戴口罩就四處行走。

有西貢區議員出「奇招」自救，在郊遊熱點的必經之處，

掛上「回頭是岸，留家抗疫」的橫額，

提醒遊人在疫情嚴峻期間，應盡量留在家中，回家抗疫。

7月 21日，美心集團證實，

大埔美心月餅廠，一名負責原材料處理的兼職員工確診。

該員工最後上班日期是 7月 18日，在廠內有按指引量度體溫及消毒雙手，

值班期間，亦一直有佩戴雙重髮網、口罩及手套。
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而確診員工的工作區及共用空間，昨日已徹底清潔及消毒，

在同一區域工作的員工，須家居隔離 14日及接受病毒測試，

全廠亦暫時停產及消毒，並銷毀相關原材料及月餅產品。

由於疫情嚴重失控，蔓延各區及各行各業，

確診宗數呈幾何級數上升，累計確診個案達 1958宗，

衛生防護中心傳染病處主任張竹君警告：

醫療系統瀕臨崩潰，香港隨時變疫埠。

7月 22日，第三波確診個案火箭式上升，衝破 2,000大關。

公立醫院瀕臨爆煲，接收確診者的負壓病床，

在不足三周內，佔用率已達八成，短短兩周半，已將公立醫院幾近拖垮。

醫院管理局承認情況相當嚴峻，短期內，超過一半非緊急預約的手術要延期。

專家指，若疫情仍不回落，公院最多只能捱到一周。

食物及衞生局局長陳肇始公佈，考慮到最新疫情進展，

尤其近期個案，均涉及不戴口罩的活動，認為需要採取更嚴厲措施，

包括：任何室內公眾地方，都要強制戴口罩，

由 7月 23日起生效，為期 14日，直至 8月 5日。

衞生防護中心傳染病處主任張竹君指，

近日發現不少個案，經已出現病徵，仍到處遊玩，

成為本港播毒源頭的新傳染群組，難以完全追蹤，

呼籲市民，假如發現自己有病徵，並已進行測試，應盡量留在家中。

7月 23日，香港新增 118宗確診，創單日新增個案紀錄新高，
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其中，伊利沙伯醫院一名男病人，入住內科病房，

患者沒有出現病徵，之後卻發現初步確診，

恐觸發當日武漢醫院大量交叉感染的危機。

政府宣佈，疫情仍然非常嚴峻，

公務員在家工作的安排，須延長一周至 8月 2日，

除提供緊急和必須公共服務的人員以外，其他政府僱員必須繼續在家工作。

7月 25日，本港新增 133宗確診，

本地個案佔 126宗，兩項數字都是連續第 4日新高，

初步確診個案則超過 100宗。另外再有 2名確診者死亡。

當我們回顧過去第三波疫情爆發的一個月裡，

其實，過往半年，本港因這場疫情而死亡的人數，一直只維持在 4人的記錄，

及至今年 6月 21日，本港才新增出現第 5名死者。

意想不到，短短一個月裡，竟再激增多 13名死者，

全港累計共 18名病人死亡。

7月 25日，本港單日新增確診個案不斷創新高，

與香港一河之隔的深圳市政府口岸辦公室，公佈並實施全新的防控措施。

根據廣東省疫情防控工作統一部署，深圳和珠海已暫停與香港互認隔離醫學觀察政策。

即使在香港，已完成了 14日強制檢疫隔離措施的人士，

若想在 24小時內入境深圳或珠海，仍需要在當地接受 14日隔離醫學觀察，

包括境外經香港返回，或是從香港直接返回人士。

換言之，任何人從中國進入香港，

在香港經過 14日隔離，並持有核酸檢測，證明未有確診後；

若想在 24小時內，再入境深圳，

那麼，到了深圳或珠海後，仍必須強制住進當地的隔離酒店，

接受另外 14日隔離醫學觀察。

因此，深圳市政府口岸辦公室呼籲：

民眾需要提前做好安排。

7月 26日，連日來多名學生染疫，

其中，長沙灣天主教英文中學接獲家長通知，有學生確診，

學校已即時關閉及進行消毒，據悉，該名男學生曾經回校繳費及核對考試卷。

同日，政府公佈，為了堵塞漏洞，

由 7月 29日起，暫停所有客船，及沒有在港處理貨物裝卸的貨船船員換班安排，
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所有船員必須留在船上、不得登岸，直至本地疫情受控為止。

醫學會傳染病顧問委員會主席梁子超表示，本港疫情仍處於上升軌道，

目前在個案追蹤、隔離和安排確診病人入院等情況上，極不理想，令人十分擔憂，

擔心未來一、兩星期，疫情仍未受控，

令安老院、工作場所，以至整個社區的疫情，會進一步失控。

呼籲市民應盡量留在家中，應讓更多人在家工作，

政府亦要考慮，是否開始限制進入超市及街市的人數，

減少人群聚集，甚至，有需要強制戶外都要戴口罩。

7月 27日，政府開始在 22間門診，每日各派發 110個深喉唾液樣本瓶作病毒檢測，

暫定措施為期四周，市民需在三個工作天內，將樣本交回指定門診地點。

多間門診清晨 6、7時已大排長龍，更有排頭位市民，

早於凌晨 2時多已開始排隊，有診所未開門已需要截龍。

市民批評，政府每日只派 110個樣本瓶並不足夠，認為最少要有 500個。

同日，7月 27日，政府召開特別行政會議，商討防疫措施細節及推出更嚴格措施。

政務司司長張建宗公佈 4項新措施，包括：

全港食肆全日禁堂食、美食廣場等處所提供的座位亦須封閉，

體育處所及游泳池關閉、禁聚令收緊至 2人，

另強制市民於室內及室外的公眾地方，均必須戴口罩。

沒錯！本港經已實施規例，在室外的公眾地方強制佩戴口罩，

所有措施由 7月 29日凌晨起生效，為期 7日，直至 8月 4日。

關於強制佩戴口罩，除非未滿 2歲的兒童及有合理辯解，
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例如飲食、服藥、因身體或精神上有疾病而未能戴口罩，可獲豁免。

罰則方面，會維持定額罰款 2,000港元，或最高罰款 5,000港元。

新聞片段：

現在發現很多本地確診個案找不到源頭，這是我們所憂慮，現正努力尋找中，

但減少人流是重要的，在這階段還控制不到人流，繼續發展下去，這是說不過去。

所以，在人流方面，最簡單的是，

第一，4人聚集改為 2人，

但如果家庭不只 2人，要外出該怎麽辦呢？

以住戶計算可以豁免，

在車上也可以豁免，7人車、4人車、5人車都可以豁免，

之前也是這樣做，按照做法有一定彈性和寬鬆。

希望大家理解，有些政策不是前後不一，

事實上，我們根據實際情況張弛有道，

甚麽時候可以寬鬆，甚麽時候認為要收緊一點。

這次我們收緊，已經很收緊，4人減為 2人。

現在所有堂食，對不起，不能夠做，

包括 Food Court（美食廣場）也不能，全部清場，

不會有聚集，因為坐在一起吃就沒有意思。

未滿 2歲人士，或有合理辯解不需要佩戴口罩，合理辯解包括甚麽？

主要包括飲食、服食藥物的情況，

或者因為身體或精神上的殘疾或疾病，不能戴上口罩，均不適用於佩戴口罩的規例。

如果任何人有合理必要不佩戴口罩，避免自己身體受到傷害，

這也不適用於強制佩戴口罩的範圍。

罰則方面，仍然維持在規例之下原有的罰則，

即定額罰款 2,000元或最高罰款 5,000元。

7月 29日，衞生防護中心傳染病處主任張竹君表示，

本港新增 118宗確診，連續 8日破百，累計已突破 3,000大關，

涉及下葵涌中醫診所、屯門富臨、康和護老中心、堅城建築群組、上水屠房等群組，

另再有 2名醫院病人死亡，累計 24人病逝。

沒錯！本港至今累計已有 24人病逝。

其中，醫院管理局表示，瑪嘉烈醫院有 4名康復病房支援服務員工初步確診，

其中 3人在同一病房工作，主要負責照顧病人。

事件足以明證，5個月前，即今年 2月 8日新冠肺炎座談會裡，

日華牧師分析，醫院錯誤使用防護裝備及大量製造交叉感染的風險，
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是導致新冠肺炎感染率及致命率上升的原因。

然而，當前這種情況，正正開始在香港重演，導致本港至今累計已有 24人病逝。

7月 30日，政府表示，

檢視餐飲業務實施「全日暫停堂食」措施的實際情況後，

明白對上班僱員帶來不便和困難，打工仔需要冒雨「遍地開餐」，

故決定容許餐飲業務處所，恢復於每日上午 5時至下午 5時 59分，

提供堂食服務，每張枱限坐兩人。

港大感染及傳染病中心總監何栢良，

因早前提出「全日暫停堂食」的建議，對市民造成不便說「對不起」，

他形容 7月 29日當日，實施「全日暫停堂食」措施後，

令市民要「踎街開餐」、日曬雨淋，情況實在是「慘不忍睹」。

本港政府抗疫政策，可謂朝三暮四，最終令廣大市民受害。

有學者認為，政府措施「離地」，未有平衡民生及醫學需要，

甚至，有網民邀請安坐冷氣辦公室的高官「踎街開餐」，體驗打工仔的民間疾苦。
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及至 7月 31日，新冠肺炎一日奪去兩條性命，

瑪麗醫院一名 91歲男病人於早上離世，生前為港泰護老中心院友，有長期病患，

於 7月 10日確診並入住瑪麗醫院接受治療。

另一名死者為 82歲女病人，生前居於屯門康和護老中心，同樣有長期病患，

於 7月 26日因發燒入住屯門醫院接受治療。

連同上述兩個個案，本港至今共有 27名新冠肺炎確診病人於公立醫院離世。

換句話說，今年 6月 21日，自本港新增第 5名死者後，

截至 7月 31日，短短一個多月裡，全港激增 22名死者，

導致本港剎那間累計共 27名病人死亡。

疫情衝擊下，公立醫院負壓病床面臨「爆煲」，疫情更波及專科門診輪候時間，

多個專科門診，以內科輪候情況最為嚴峻，

九龍東聯網眼科穩定新症的輪候時間，竟然需要長達 3.5年，

其次是港島西聯網及九龍東聯網的內科，最長分別要等約 3.2年及 2.9年。

至於本港經濟方面，疫情衝擊各行各業，

已有 49年歷史的基督教粉嶺宣道園度假營，董事會在 7月 24日突然宣佈，

受疫情影響，過去 5個月營地收入接近零，構成沉重財務壓力。

因此，決定於下月 1日起暫停營務運作，

營地 19名員工，包括營地負責人在 7日內被遣散。

而營地未來的發展，則由聯會決定重開時間或改做其他用途。

自本月 15日起，全港食肆晚 6朝 5禁止堂食，只准外賣，

隨後，港府再宣佈所有食肆全日禁止堂食，直至 8月 4日。

餐飲業界人士預計，飲食界本月生意額將大跌 40至 50億港元，
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逾 5,000間食肆恐面臨倒閉危機，促請政府推出即時現金支援，形容情況「好危險」。

7月 29日，食肆全日禁堂食規定實施，

適逢酷熱天氣警告生效，兼局部地區有大驟雨，

打工仔捧著飯盒，瑟縮在公園、街角、後巷，以雨水和汗水「送飯」。

亦有中年漢在餐廳外雙膝下跪用餐，更甚有人在公廁內「捱麵包」，情況聞者心酸。

有漠視疫情狀況的團體，炮轟港府廢官不知民間疾苦，指全面禁堂食措施不合情理。

大新銀行經濟師溫嘉煒表示，新一波疫情對餐飲業打擊更大，

特別是今次病毒的傳播速度更快，短期內未必可以受控，

預計餐飲業短期內會進一步削減人手降低成本，

因此，餐飲業失業率很大機會繼續上揚，不排除超越沙士水平。

今年 6月，僅 14,600旅客訪港，平均每日只有約 500人次，

大家沒有聽錯，平均每日只有約 500人次，

相等於一架雙級艙設計的波音 747載客人數，較去年同期下跌 99.7%，

今年首半年訪港旅客僅有 352萬人，較去年同期亦跌近 90%。

至於零售業，正常期間每月銷售約 300億至 400億元，

疫情期間缺少旅客來港，本港整體銷售數字跌至僅僅只有 200多億元。

中大商學院高級講師李兆波直言：「遊客生意經已無得救。」

疫情期間零售業銷售落差太大，政府難以完全填補差距。

求職網 JobsDB 公佈「疫情下職場調查」結果顯示，

超過 25%受訪打工仔，因疫情而要減薪最少 30%，

另有 18%受訪者面對裁員及就業不足問題。
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書展等多項大型展覽均緊急煞停，業界生計大受打擊，

有製作工程從業員稱，近半年收入大減 95%，

展覽搭建承建商明言，從事 20多年，從未遇過如此慘況，比 2003年沙士更嚴重。

公司要向銀行借錢，才能勉強營運，有部分員工無奈轉行或兼職清潔工人，

預計逾 5成公司將會結業，造成約 5,000人失業。

因著近年中美貿易戰、反修例風波及中國爆發新冠肺炎疫情等事件影響，

香港海運港口局公佈，在今年 1月開始，

香港港口貨櫃吞吐量，為 134.9萬個標準箱（TEU），
按年大跌 20.4%，以跌幅計，為 2016年 2月以來跌幅最大，

並且，連跌 28個月，及至今年 6月，才稍為止跌回升。

只可惜！踏入 7月，香港再遇新一輪疫情，重創香港物流業，

本港九號貨櫃碼頭，史無前例出現「拍烏蠅」的慘況。

肺炎疫情自今年初起肆虐，加上去年的社會事件，

雙重因素下，令本港零售業步入寒冬，多間國際時尚品牌撤出香港，

海港城廣東道一段路，最少出現 41間吉舖。

同樣！受疫情影響，

國際大型品牌陸續撤出昔日核心購物區銅鑼灣，銅鑼灣主要街道出現多達 40間交吉街舖，

其中，景隆街吉舖數量急升至 15間，為重災區街道。

屬於全球最貴租金街道的羅素街，除了有多達 5間吉舖之外，更罕見出現多間短租舖。

市場預料，該區舖位租金，至少仍有一至兩成下跌空間。

7月 27日，世界衞生組織（WHO）表示，距離 1月 30日，世衞宣佈新冠肺炎，

為「國際關注的突發公共衞生事件」（PHEIC），已接近半年。

當前在全球爆發的新冠肺炎，輕易地成為該組織有史以來宣佈過的最嚴重事件，

雖然全球已付出巨大努力，但疫情仍在升溫，抗疫前路仍然漫長。

當我們回顧半年前，即今年 1月 30日，

世衞宣佈新冠肺炎為「國際關注的突發公共衞生事件」的時候。

當時，日華牧師仍在藍寶石公主號郵輪上，是船上行程的第五天，

正離開泰國，駛往越南胡志明市的途中。

當時，中國以外，只有不足 100宗確診病例，

並且，中國以外地區，亦未曾出現任何死亡個案。
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然而，世衞表示，事隔近半年後，現時肆虐全球的新冠病毒，已明顯出現變異，

與中國爆發疫情之初的毒株不同，在全球 97%樣本中，均發現新毒株 D614G，
更易入侵人體，導致病毒傳染力大增，科學家正循多方面探討。

無疑，正如今年 3月 17日，

日華牧師透過「新冠肺炎座談會──第三個發展的可能性」信息所警告，

當前的新冠肺炎疫情，將會是一場沒完沒了的疫症，

為要讓各國政府，全面預備 Planet X的再來，

及防範真正能夠殺死地上四分一人的四馬瘟疫，

預先有效隔離人民的社交接觸，

及早為全球人民實施 Lockdown禁足及封城等防疫措施，

以確保地上剩下的另外四分三人口，仍然有生存的機會。

因此，當前各國採取的封城、限聚及禁足等 Lockdown措施，

已是各國政府志在必行、無可避免，尤其，當今年進到秋冬之後，

疫情進一步爆發的情況，只會更趨嚴峻！

影片：日華牧師的先見對比現今基督教界領袖的無知

一次新冠肺炎，不單如灰馬般，成為全世界的審判，

同時間，對於基督教界而言，亦是一面鏡子，映照出他們信仰上的枯乾，

與及明證他們已經失卻了神的時代帶領。

原因，早於今年的 2月 8日，日華牧師於郵輪假期後，

錄製了一次有關新冠肺炎的座談會，談及新冠肺炎的第三個可能性，

是全球為了迎接 Planet X來臨的最後綵排。



20200802 www.ziondaily.com

20

亦因此，當時日華牧師已經預測，新冠肺炎，只是屬於輕微的傳染病，

然而，卻會於國際上引起軒然大波，並且，疫情將會沒完沒了，

為的，就是讓全球所有人也習慣封城封關。

之後，我們更發現，新冠肺炎有著大量共同信息，

讓我們認知到，這是四馬審判的一部分，是神對人類過去的不法所施行的審判。

那麼，我們就更肯定，今次疫情，必然是神的計劃，亦因此，只會是沒完沒了。

事實上，近數星期，香港爆發了新一波的疫情，

感染個案直線上升，這就更確認了日華牧師於半年前的預計。

然而，我們又看看，上一代屬靈領袖，面對今年的疫情，

他們的反應又是如何？

例如：著名靈恩電視福音佈道家 Kenneth Copeland，
他於今年 3月 30日所發佈的片段中，指新冠肺炎是撒但的作為，

因此，於分享中，作出禱告拆毀，將新冠肺炎趕走。
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YouTube片段：

We will exercise judgment right now.
我們現在就施行審判，

because we...
因為我們…

In the name of Jesus.
奉耶穌的名字，

Ho! thank you, Jesus!
哦！感謝祢，耶穌！

Standing in the office of the prophet of God.
我以神先知職份的名義，

I execute judgment on you, Covid-19.
對你——新冠肺炎施行審判，

I execute judgment on you, Satan.
我對你施行審判，撒但。

you destroyer, you killer, you get out.
你這個破壞者、兇手，滾出去。

We break your power. You get off this nation.
我們摧毀你的力量，你離開這個國家。

I demand judgment on you. I demand. I demand.
我要審判臨到你身上，我要，我要，

I demand a vaccination to come immediately.
我要疫苗立即臨到。

Yes.
對啊！

I call you done. I call you gone.
我判定你已經完蛋了，我判定你已經離開了。
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You come down from your place of authority, destroyer.
破壞者，從你的掌權之處傾倒下來。

You come down and you crawl on your belly, like God commanded you when He put His foot on your head
in the Garden of Eden.
你傾倒下來而且匍匐而行，就像上帝在伊甸園用腳，踏在你頭上命令你的時候一樣。

You will destroy through Covid-19, no more.
你不能再用新冠肺炎施行毀滅，

No more, no more, no more.
不再、不再、不再。

It is finished.
完結了。

Finished.
完結了。

It is over.
完了。

And the United States of America is healed and well again.
美國得醫治並且恢復健康。

Sayeth the mighty Spirit called Peace Hallelujah, glory.
全能的聖靈、和平之君如此說，哈利路亞，榮耀歸主。

此外，於 4月 2日，他作另一次有關新冠肺炎的分享，與及帶領其他人一起禱告。

YouTube片段：

My Father.
天父，

My Father.
天父，

The Almighty God.
全能神，
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The Almighty God.
全能神，

The El Shaddai God.
全能的神，

The El Shaddai God.
全能的神，

The God who is almighty.
那全能的神，

The God who is almighty.
那全能的神，

He is more than enough.
祂豐盛有餘，

He is more than enough.
祂豐盛有餘，

He is the miracle-working God.
祂是行神蹟奇事的神，

He is the miracle-working God.
祂是行神蹟奇事的神。

Today.
今天，

Today.
今天，

We speak to this atmosphere.
我們向天空的靈界惡魔宣告，

We speak to this atmosphere.
我們向天空的靈界惡魔宣告，
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From the state of Washington.
從華盛頓州，

From the state of Washington.
從華盛頓州，

To the state of Maine.
到緬因州，

To the state of Maine.
到緬因州，

From Southern California.
從南加州，

From Southern California.
從南加州，

To Brownsville, Texas.
到德州布朗斯維爾，

To Brownsville, Texas.
到德州布朗斯維爾，

And the tip of Florida.
以至佛羅里達州的盡頭。

And the tip of Florida.
以至佛羅里達州的盡頭。

And wherever else in the world that is needed.
世界各處任何有需要的地方，

And wherever else in the world that is needed.
世界各處任何有需要的地方，

Wind
風
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Wind
風

Almighty
全能

Almighty
全能

Strong
力量

Strong
力量

South wind
南風

South wind
南風

Heat
熱力

Heat
熱力

Burn this thing.
將之燃燒掉，

Burn this thing.
將之燃燒掉，

In the name of Jesus.
奉耶穌的名，

In the name of Jesus.
奉耶穌的名，
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Satan you bow your knee.
撒但屈膝吧！

Satan you bow your knee.
撒但屈膝吧！

You fall on your face.
你臉朝地摔倒，

You fall on your face.
你臉朝地摔倒，

Covid-19
新冠肺炎

Covid-19 I blow,
新冠肺炎，我吹。

I blow,
我吹。

The wind of God
神的風

The wind of God
神的風

On you.
在你之上，

On you.
在你之上，

You are destroyed forever.
你永遠被毀滅，

You are destroyed forever.
你永遠被毀滅，
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And you will never be back.
你永遠不能回來，

And you will never be back.
你永遠不能回來，

Thank you our God!
感謝神！

Thank you our God!
感謝神！

Let it happen.
讓這事發生，

Let it happen.
讓這事發生，

Cause it to happen.
讓這事成就。

Cause it to happen.
讓這事成就。

又例如：Cindy Jacobs和丈夫Mike Jacobs，
出席一次先知聚會時，一同為停止新冠肺炎而禱告，就正如摩西可以止住疫情般。

YouTube片段：

So what we did was when we started hearing about a plague, a potential plague.
當我們聽到有可能發生疫症的時候，
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we said well we need to hear what God is saying through the prophets.
我們說那要聽聽神藉眾先知說甚麼？

So we gathered the prophets on a call.
我們因此透過電話聚集了一群先知。

we had thought that we would be doing something, maybe a week from today, but we were so concerned
after what the prophets began to declare that we said we cannot wait.
本來預期從今天計起一星期之後才行動，但先知的話令人感到非常擔憂，我們感到刻不容緩。

There are times when you just can't wait.
有些時候是刻不容緩的，

and I believe that we have an opportunity together along with our GOD TV family from around the world,
Cindy.
我相信我們藉此機會，與全球福音電視大家庭一起行動，Cindy。

to do like when Moses told his priest to take some censers and to stand between the people who were living
and the people who were dying.
就如摩西叫祭司去撿起那些香爐，站在活人和死人中間。

and here's what he said Stay the plague.
這就是他說的話，瘟疫停止。

You have the authority to stay the plague.
你們有權柄去停止這場瘟疫，

That's what we believe that we're doing globally right now with you who are joining us.
這就是我們所相信的，我們與身處世界各地的你一起參與。

We're going to stay a plague.
我們要停止這場瘟疫，

Yeah this is audacious faith, isn't it ?
對，這就是無畏的信心，對嗎？

Come on everybody. This is audacious faith.
來吧，所有人，這是無畏的信心。
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另一位牧師 Paul Daugherty，指這是撒但的計謀，

讓人要戴口罩，令他們不能讚美敬拜，所以，他宣告，神已經得勝了病毒。

YouTube片段：

The goal, the tactic of the enemy stop us from worshipping.
敵人的目標和戰術是為了，阻止我們敬拜上帝，

and I came today to declare victory over the virus.
我今天來是為了宣佈我們戰勝了病毒。

另一位電視佈道家 Bill Winston，亦有宣告拆毀新冠肺炎。

YouTube片段：

What is that virus that's going around? What is that thing?
那盛行的是甚麼病毒？那是甚麼東西？

What is it?
那是甚麼？

Coronavirus
新冠肺炎

Right now we are going to break the power of it.
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現在我們要粉碎它的能力，

We are going to break the power of that virus.
我們要粉碎這個病毒的能力，

God has given us dominion over all the earth.
神已賜予我們轄管全地的權力。

Say Amen.
說阿們。

That when Peter was in jail, they prayed for him in another place.
當彼得在監獄裡時，有人在別處為他禱告。

Say Amen.
說阿們。

And got him out of jail.
使他能夠出獄，

There are people that pray in the Holy Ghost from another country and pray for you and God delivers you.
有人在別的國家在聖靈裡禱告，為你禱告，而神就拯救了你。

So we are going to pray for that corona.
所以我們要因著新冠肺炎而禱告。

Every place, the epicenter of it that it’d be destroyed.
讓每一個疫央，都被破壞，

We are going to pray that wherever it spread, it’s going to be destroyed that in seven days.
我們禱告，無論病毒蔓延到哪裡，都會在七天內被毀滅。

Father, we pray in the name of Jesus. I decree by the power of the living God and in the name of Jesus.
天父，我們奉耶穌的名字去禱告，我靠著永生神的能力和耶穌的名字去命令。

We cancel the coronavirus and cancel it today and we curse it at the root in the name of Jesus.
我們已消除新冠肺炎，今天就消除，我們奉耶穌的名徹底地咒詛它。

It is stopped today in Jesus' name.
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因著耶穌的名，它今天就會停止。

Now if you agree with that, shout Amen.
現在你同意的話，說阿們。

Amen.
阿們。

Shout Amen again.
大聲說阿們。

Amen.
阿們。

Shout Amen again.
大聲說阿們。

Amen.
阿們。

Now give the Lord a shout.
向主呼喊吧！

這裡，我們明白到，

其實，上一代的先知，他們是選擇了做一件最輕易的事情，

就是順著多數人的意願，去做一些一般人認為正確的事情，

為病人禱告、醫治、安慰傷心的人，不斷施予祝福。

然而，這些事情，不單基督徒會去做，

其實，一個有良心的外邦人也會這樣做，因著憐憫的心，去施予、賙濟。

而這班先知所作的，正正就是這個方向，

一個不需要神的指引，也會令人覺得是正確，並且受人歡迎和愛戴的方向。

因此，大部分情況下，選擇行這條路，也是百利而無一害，必然是贏盡所有人的掌聲。
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可是，今次的新冠肺炎，卻不是一件可以這樣看待的事情，

因為，這次事件，歷史上幾乎從未出現過，

一個病毒，不單傳播至整個世界的所有國家，

甚至，疫情是沒完沒了，導致各國需要無了期封城封關。

所以，當上一輩的先知們，不斷大講「平安、平安」的時候，

正正就應驗了耶利米書 6章 13-14節：

「因為他們從最小的到至大的都一味地貪婪，從先知到祭司都行事虛謊。

他們輕輕忽忽地醫治我百姓的損傷，說：平安了！平安了！其實沒有平安。」

大家可以想想，為何會有這段經文出現呢？

為何，神要強調，從先知到祭司，於某一段時間講說平安？

其實，就等同於虛謊呢？

原因，就如現在這一刻，

我們就是身處於這段經文所描繪的特定時空、一個轉捩點裡。

正如主耶穌出現之前，每一代祭司，也是按照舊有的原則和做法去做，

就是按照摩西的律法，不斷重複節期、如常獻祭，一千年也沒有問題。

然而，當舊約時期完結，主耶穌出現，新約將要開始的時候，

但祭司仍然執意繼續過往 1,000年也是正確的做法，
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結果，就是全錯，差點連新約也要毀滅。

所以，《耶利米書》這段經文是說，

當祭司不斷說平安的時候，結果，就是沒有平安。

原因，於主耶穌來到的時候，已經不能夠繼續跟隨舊有的原則和做法，

並且，是一個需要儆醒，災禍將要臨到的時間。

所以，繼續說平安、平安的時候，

就只會完全偏離了神的旨意，成為了與神完全割離的先知和祭司。

事實上，當主耶穌來到的時候，

人們需要聽的，不是舊約重複了 1,500年的節期及獻祭，

他們需要聽的，是從主耶穌而來的 Rhema，甚至是 Oracle級數的信息，

就是一改過往以牛羊獻祭的系統，變成了我們每一個人都因著主耶穌的救恩而成為了祭司。

並且，是將自己的身體獻上，當作活祭。

並且，神的話語，不再是刻在石版上，而是寫在我們的心版上。

於主耶穌基督的時代，祂的 Rhema信息，才能夠成為當時的答案、當時的明燈。

讓所有人，於現在這一刻，也得著唯一的答案。

而不是再用上過去幾千年，一直沿用及實踐的 Logos，成為舊答案。

而 Oracle級數的信息，更是超越 Rhema的級數，能夠預視將來會發生的事情。

所以，在於我們而言，是頒佈將來會發生的事情，將要來的審判、將要來的禍患。

但對比上一輩的先知，他們卻是於同一段時間裡，頒佈平安、平安。

大家可以看到，當中的分別嗎？
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對於上一代的先知而言，他們是做一件最容易的事情，就是頒佈平安。

然而，於這個轉接中，就是當神 Oracle級數的信息出現時，

上一代的先知，他們就像與神失聯，

於新約時期，選擇成為舊約祭司，繼續燒各種的牲畜為獻祭般。

他們已經成為了迷失的一群，只是照著再上一代的方法去做，

而失卻了神最新的時代計劃，也就是《啟示錄》時代的頒佈。

對比他們，我們不單沒有失聯，

並且，我們是不斷聽到神的聲音，被神所帶領，

到達一日不偏差的階段，才能完成這套「2012信息」，

並且，整個世界也是圍繞著我們的信息而轉動。

原因，錫安的信息，已經到達 Oracle的級數，

解開終極之名的秘密，與及對將來作出頒佈。

當然，這並不等於上一代的先知，是一無是處。

畢竟，神沒有讓他們背起這個時代的責任，

他們已經盡力，於他們的世代中，帶起上一個世代的復興。
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所以，神將今個時代的復興、今個時代的帶領，

放於錫安的肩膊之上，由我們去完成。

現在我們就明白了，對比上一代的平安信息，

作為 Oracle級數的教會，我們所頒佈的，就是神這個時代的計劃。

新冠肺炎，正正就是灰馬審判的一部分，

而日華牧師，早於今年年初已分享了當中的第三個可能性，

與及預測當中的走向，會令封城封關的情況，變得沒完沒了，

這種前瞻性的分析，才正正是先知的工作。

然而，一眾外國先知，他們只是順著自己的意願，

而憑信心去為人禱告、去綑綁新冠肺炎的力量。

相對，這是最容易的事情，同時間，卻是違反神意願和計劃的事情。

當然，為到病者禱告，是每一位基督徒應盡的責任，與及神授予我們醫治的權柄。

然而，這並不代表我們可以與神的時代計劃相違背，

就正如舊約一直運行良好的系統，由法利賽人成為以色列人的屬靈領袖，

但當主耶穌出現之後，就成為了他們的審判。

同樣地，過去上一代的屬靈偉人，

例如：Kenneth Copeland、Cindy Jacobs，甚至是 Bill Winston等等，

雖然他們帶起了上一代的復興，成為了美國人的屬靈領袖，

然而，不爭的事實，就是他們同時間，亦是一班巴蘭，

於這幾十年間，不斷將他們的恩膏賣錢。

最終，這就成為了他們失卻神時代計劃的原因，

因著他們成為了巴蘭，神亦挪開了他們的恩膏。
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導致他們於神將要回來、四馬審判展開的時候，如外邦人般，完全懵然不知，

錯誤以為，所有事情也是撒但的作為，令他們因此成為了世人的笑柄。

原因，假如新冠肺炎，只是如其他疾病一般，

那麼，當這些先知憑著信心禱告之後，

基於他們的信心和醫治恩膏，其實，神也會動工。

因為，所有事情，也是操控於神的手中。

所以，過去，這些先知和神蹟佈道家，

亦確實於眾人面前，行出許許多多令人驚嘆的神蹟。

然而，今次事件，卻並非如此，

新冠肺炎的病毒，並沒有隨著他們的禱告而消失，

甚至乎，至少也應該在他們禱告的城市裡消失。

但相反，他們禱告完之後，卻是越演越烈，

傳染的速度及範圍，更是不斷加速。

這就讓我們明顯知道，先知們，並沒有站在神的一邊。

相反，錫安卻真的能聽到神的聲音，並且，願意做更難的一步，

原因，錫安所作出的頒佈，不是一些從前發生過，現在可能會發生的事情。

相反，神給予錫安，Oracle級數的頒佈，

就是要預言出，一些世界從未發生過的事情。

並且，這些事情，更是一些不受人歡迎的事情，

所以，這種預言的難度，必然比一眾上一代先知對新冠肺炎的禱告難得多。



20200802 www.ziondaily.com

37

情況，就如一次恩賜運作，

假如，你對一個你完全不認識、看不見的人恩賜運作，

你說，他是一個男的，或是一個女的，

其實，正確的機會和或然率，必然是 50%，

這就是上一代先知所作出的禱告，就是看新冠肺炎，是一件平常事，

說現在是平安平安，並且，希望事情是會好起來，

然而，假如你恩賜運作的時候，不單說出他是一個男性，

並且，他的姓名是甚麼、身份證號碼是甚麼、職業是甚麼，以及他的教育程度，

那麼，正確的或然率，也就是百萬分之一，甚至是千萬分之一。

而對於新冠肺炎，這一件世上從未出現過的事情，

日華牧師於數個月前所作的詳細分析和頒佈，到現在，仍是準確無誤，

這就更加證明，神是於錫安作出 Oracle級數的頒佈，

頒佈神末後的計劃，也就是人類歷史上，從未出現過的《啟示錄》時代。
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影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「圓解香港亂象——神之視點看棋局」信息。

問題：日華牧師，你預計，香港要半個城被滅，才有解救，現時，我們正不斷聽到一些壞消息、風

聲和走向。應驗《詩篇‧91篇》所記載：「雖有千人仆倒在你旁邊，萬人仆倒在你右邊，這

災卻不得臨近你。」當弟兄姊妹不斷聽到這些壞消息，於禍患的日子裡，我們的心態應該如

何自處呢？

答：承接上一篇信息，當大復興之際，

香港亦回轉時，反而，對於弟兄姊妹是毫無影響。

原因，那時，Bitcoin早已大升，弟兄姊妹應該不用工作，

而是成為了「一元傳道人」，尋找到自己的事奉崗位。

所以，弟兄姊妹應該早已離開了香港，於中國大陸，或是郵輪上，

繼續錄製主日信息，與及處理大復興的事奉工作。

既然，弟兄姊妹已經離開了香港，因此，香港的改變，對弟兄姊妹並沒有影響。

所以，我們只是於大復興來臨前的今天，留下信息給他們。

當他們信主後，亦要花大量時間，

按次序去聽過去的講道帶和自我跟進，繼續自己的生活。

所以，我們只會於灰馬行遍天下、香港半個城被毀滅前，仍然留在香港。

在接近滅了半個城，以及 Bitcoin大幅狂升之際，很多弟兄姊妹已長居中國。

甚至乎，教會會租用一些配備齊全的大樓，可以一起製作「2012信息」、拍攝感人短篇，

及翻新過去的信息，為舊主日信息加入新的精華短片（VO），
讓新來的賓客，能夠更易理解。
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其實，要改變香港，並不等於我們要留在此地，

只要中國政府容許人民收聽我們的信息，就已經足以帶來龐大的影響力。

所以，香港人真正需要的，就是去聽過去的舊信息。

然而，對於中國政府或香港政府而言，

當他們尚未去到絕望的境地，也不會向信仰的方向而行，

個人如是，政府更加如是。

就正如神以約瑟民眾和但以理來指向我們，

其實，最低限度，法老和尼布甲尼撒王，

也要認可這是一個惡夢，如此，他們才會尋求這位新宰相。

而對於香港及中國這個「外邦人」政府而言，這也是一個懲罰。

直至，他們認為這是自己人生中最大的一個惡夢，

那時，才會接受我們所提供的答案，去解決這個問題。

原因，他們亦心知肚明，假如他們願意讓我們來解決問題的話，

其實，就等於將香港放置在基督教的影響力之下。

所以，他們一定會等問題，惡化至變成了屍體般無可挽救，他們才會倚賴我們。

原因，這是神給予他們當年逼迫錫安的審判。

既然是審判，那麼，就算可以挽救，也只能救回這群人的心，

卻不會使香港短時間內恢復榮華富貴。但至少，香港也能夠回復正常，

並且，成為全世界萬國都前來的景點，觀看灰馬孕育成長的地方。

所以，最後的復興，將會帶來上億計的人來到香港。

使香港的服務業及旅遊業，能夠再次爬起來，帶動香港的繁榮。
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然而，這卻需要數以年計的時間。

既然，香港所面對的局面，是來自神的審判，

因此，整個解決方案的大前提，

就是官方必須按照神所要求的標準來執行，才會得到解決，

並沒有討價還價的餘地，就是他們必須道歉，

並且，追究所有涉事的人，才能夠解決神的審判。

唯有如此，香港人才會願意去聆聽及相信錫安當時所說的話。

相反，假若他們越是保留，就只會承擔神百倍的懲罰。

就正如當時的尼布甲尼撒王和法老王，

他們對於但以理及約瑟，也是完全沒有保留，給予所有權力，這就是最好的榜樣。

然而，他們亦只是個影兒，錫安才是真像，

因此，不僅是中國，全世界的君王、首領，也會這樣做，

他們才會離開這個惡夢，進入末後大復興。

今星期，日華牧師將會繼續分享，

「圓解香港亂象——神之視點看棋局」信息。

第一章：2012 榮耀盼望 vol. 547圓解香港亂象──神之視點看棋局（25）
問題一：牧師，過去四個半月，香港政府處理整件事，也是束手無策，可以說，由事件開始爆發至

今，除了是忍讓、譴責外，對於年輕一代而言，政府彷彿每一件事都不懂得面對，調節速

度也不及他們那麼快。甚至，我認為年青人最不滿，是政府推行的「反蒙面法」。如牧師所

言，過去四個月，整個政府的運作，許多事情猶如不斷火上加油，看著年青人點火，之後

所做的每一個 Step（步驟），都引發及刺激黑衣人的不滿和誤解。牧師，你如何看這四個

月裡發生的事呢？
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*************************************************************************************
答：這四個月所發生的事，明顯，我們擁有一個舊式的政府，

當然，雖說是舊，但也不及中國政府般舊式。

舊式政府會出現一個怎樣的情況呢？

領導階層不懂得在一個知識如此豐富的時代中，

豐富市民或國民對政府的認識。

單單看剛剛習近平的一個言論一出，

Bitcoin（比特幣）立即在一日內升幾十個百分比。

你就知道，其實人民能了解政府、了解政府的領導人更多，對人民會有多大影響。

所以，這是 Donald Trump（特朗普）正在做的事，

他每一次言論，都導致經濟有很大變動，美國典型為政府高官做好所有措施，

導致他們不需要透過內閣，已經能直接接觸人民或影響人民。

可是，香港政府屬於舊式，

即是，高官不懂得預早在事情發生前，讓人民理解他們。

而政府認為，人民以一貫方法解讀他們的作為和做法，是威風、是可行。

的確，事情尚未發生前，是可行的；

但是，事情發生後，你還任由他們這樣，

那麼，你做任何事也不會奏效。
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*************************************************************************************
影片：中國與西方不同的家長式管治（社會的誤會）

日華牧師分享到，香港政府官員與市民溝通，

一直都是採用中國傳統的「家長式」溝通，

但是，這種方式，在以往世代還算可行，

到了現今互聯網及智能手機的世代，卻是絕對不可行。

這就解釋了，為何自香港回歸中國後，

二十多年過去，香港政府與普遍市民之間，卻存在著日益嚴重的誤會和衝突。

其實，這些誤會和衝突之所以不斷惡化，主因並非香港缺乏足夠的民主和自由，

也不是因為香港政府的施政存在很大問題。

一直以來，香港都是世上其中一個最民主和最自由的地方，

是首屈一指的大都會，如果政府以往的施政存在很大問題，就不會有今天的香港。

甚至，以往香港仍是英國殖民地時，

根本一直都沒有所謂的民選，一直也無法以民選方式投選港督或官員，

即使是議員選舉，也是到了中英雙方決定讓香港回歸中國，

英國政府才開始讓香港人逐步學習所謂民選議員。

另一方面，這些誤會和衝突之所以不斷惡化，亦不單單是因為普遍香港人，

對共產黨領導的中國政府存有不少偏見和不理解。

如果大家記性好的話，回想 23年前，香港回歸中國的時候，

當時，其實一片歌舞昇平，所有人都非常期待，香港回歸後可以更上一層樓。
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但是，為何 23年過去，現實卻事與願違，

香港市民對香港政府和中國的誤會、偏見和衝突，甚至仇恨，一直不斷加深，

以致香港發生 2014年的「佔中事件」，及 2019年至今的「黑衣人暴亂」？

歸根究底，過去二十多年，隨著全世界進入互聯網世代後，

基本上，誕生於這一代的人，早已習慣了互聯網即時、互動，

甚至，一日 24小時無間斷的溝通，

例如︰Facebook、WeChat、Whatsapp、Instagram、Twitter、YouTube等。

這種溝通簡單、直接，無須轉彎抹角，

而且可以即時和互動，甚至一日 24小時無間斷，

只要讓人看見你的真誠、不造作、不掩飾，就已經可以贏得信任和接納。

然而，現今香港政府的官員，大多屬於香港年長的上一代，

早已踏上了社會中上層的精英位置，既然香港一直都非常成功，

那麼，他們能夠成為當中的高官，自然就會認為自己的人生，

已幾乎等同成功了，所謂「上了岸」。

所以，他們早已習慣了用上一代的「家長式」溝通，與香港市民溝通。

到底，中國人家長式的溝通是甚麼呢？
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簡單而言，就是「大人講野，細路仔唔好加把嘴」、「大人既事，細路你無資格理」，

這是中國人自古以來採用的方法，父母習慣不會向子女解釋太多，

只會作單向溝通，直接來說，是「發命令」。

在中國人的社會，特別是上一代，基本上所有家長都是這樣對待子女，

更遑論是權力大一百倍的香港政府官員。

然而，日華牧師指出，在西方社會，尤其是白人基督教文化背景下，

父母對待子女的方式，與中國有著天淵之別。

假如父母愛子女，他們與子女的溝通，隨時比一般中國家庭多上百倍。

大部分西方人都非常鼓勵子女發問，希望藉討論引發子女思考，

亦非常鼓勵子女，以與別不同的方式去表達和創作，

有效地訓練子女學習不同技能，使他們更全面地發展人生。

對比之下，中國人的家庭文化，與西方是截然不同，

尤其是上一代的中國家庭，子女對於家庭，絕對不可以有任何疑問。

而且，大部分家長都只顧「搵食」，

認為滿足家庭成員「衣食住行」和「供書教學」的需要，

就已經完成了所有責任，至於子女身心靈的教育和成長，則完全不會理會。

更甚的是，對於千禧年後，於互聯網世代長大的一群，

他們十分活躍、善於思考和探索知識，

假如以西方人與子女溝通的方式溝通，彼此之間絕對非常容易互相了解。

但是，在這變化萬千的時代，

仍堅持以中國人的方式與子女溝通，卻絕對不足夠。
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正因為父母不懂得教養下一代，令彼此之間產生極為嚴重的代溝，

而下一代，年幼時既無法得到父母適當教導，

長大後，又每日面對大量資訊，也不懂得過濾和分辨不良資訊，

因而被洗腦、思想變得非常偏激。

所以，現時香港年青一代，才會出現眾多背叛父母和反政府的黑衣人。

「父母決定及安排的，子女一定要接受」，

這類舊式中國人的家庭觀念，在現今世代，基本上已無法維持下去。

但現時舊式的香港政府，甚至比中國舊式家庭更頑固，

不願意、亦不懂得與人民溝通，亦不懂得與時並進地，

用下一代年青人早已習慣的網上即時互動平台，作溝通和解釋。

而且，大部分官員抱持著強烈「精英尊嚴」的思維，

認為下層都是不懂思考、沒有學識的愚民。

所以，應該由「精英」決定一切，所有政策都只能夠由他們決定，

其後，亦不會聆聽任何意見，強硬地要人民逆來順受。

他們這種大家族式的態度，正是「一家之主有權決定一切，後輩一律無權過問」。

他們妄想以這種方式維持一個城市，在 100年前，或是 50年前，也尚且可行，

但到了現今，這個知識和資訊爆炸的時代，

無論是歷史或科學等知識，藉著互聯網和智能手機，都可以唾手可得。

所以，在這一個，人人都希望得到即時互動資訊的年代裡，

這種家長式管治，已經行不通了。

大家可以想像，假如政府有一個龐大的填海計劃，

在政府而言，絕對是為市民大眾的未來設想，是一個為人民謀幸福的極好提議。

但現今這個年代，人人都可以在網上平台發表意見，

只要政府公佈這個計劃，一日內，

就可能有上百位不同的所謂專家，發表反對或改善計劃的意見。

與此同時，所有市民是即時，且隨時隨地就能夠知道這些言論，

只要有一部智能手機在手，已經能知天下事。

所以，人人都希望政府可以即時並互動地，回應一切疑問。

假如政府不理會，不想因為討論太多而節外生枝，

反而將冗長又難明的議案放上網，就當作是盡了溝通的責任，

並沒有藉著即時的溝通，逐一消除和解答市民對計劃的疑慮，

相反，只希望「快手快腳」地強硬通過。
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其實，這種做法是必定會觸礁，引起社會極強烈的反彈，

認為政府有陰謀想瞞天過海，不讓人民知道云云，造成市民對政府的不信任。

當政府一而再、再而三這樣做，強硬地通過不同政策，

不願意放棄以往的舊思維，也不願意增強與市民的溝通，

更不懂得利用網絡社交平台，每天密集地、即時地、互動地向市民解釋，

自然亦無法阻止各種不利的謠言和誤解散播。

那麼，市民對政府的不信任，只會越來越深，

甚至如現今的香港般，大部分人對政府，都有著不同程度的不滿，而年青人就更甚。

須知道，當政府堅持以上一代的舊方式，與現今的年青人溝通，

其實，就等如政府根本不願意與下一代溝通。

因為，現今的年青人，早已習慣了用新一代的網絡，

一種即時又互動的溝通方式，但政府仍堅持用上一代的方式，

要市民填表格來表達意見和投訴，又或是更間接地，只用記者招待會等方式發放資訊。

其實，在年青人心目中，政府的做法對他們而言，簡直是一種侮辱。

因為，就連現今的學校，都早已用網絡來授課和交功課，

但堂堂的政府，卻還停留在二、三十年前的時代。

反觀西方的政府，

卻懂得運用 YouTube、Twitter、Facebook 及 Instagram等平台，

不斷分享自己的方向、政策和想法。

讓人們可以有跡可尋地，認識和了解他們，政府亦可以在網上平台作出回應，與人民討論。

即使是美國，一個如此先進的國家，
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總統仍願意與人民用新一代、創新、即時又互動，

一日 24小時的方式溝通，絕不會任由這些誤解，有整整 24小時去發酵。

但香港政府卻仍然留在舊世代，

甚至，以為在 Facebook或 Twitter一星期發表一篇文章，已等同追上時代，

事實上，卻仍是沿用中國人傳統的家長式管治。

然而，現今世代的年青人心裡，遲一小時回應，已經是不可原諒。

因為西方社會的家長，向來都懂得與下一代溝通，

鼓勵年青人與父母討論，不會自說自話、閉門造車。

當政府懂得開放地與人民溝通，即使他們的政策，並非每次都能夠令人民滿意，

但至少，亦可以免去很多無謂的誤解和怨聲。

事實上，政策正確與否所帶來的爭議，

很多時，都遠不及誤解和缺乏溝通所帶來的反對聲音，後果可以是極其嚴重。

誤解，會令人誤以為，政府隱藏了一些不可告人的陰謀，或政府官員全部都是貪官或獨裁者，

所以才會不想人民明白太多，免得自己失去貪污發財的機會。

事實上，香港政府官員裡，真正的貪官只佔極少數，

但一個貪官被揭發後，卻正正因為這種誤解，

令人覺得，所有官員都是貪官，即使不是貪圖錢財，也是貪圖權力的獨裁者云云。

這正正是現今香港黑衣人的想法，

他們認為，政府官員都是十惡不赦的大壞蛋，

到了這個地步，再多解釋也是枉然。

因為，黑衣人已經認定政府是敵人，到了「一切解釋都是掩飾」的地步。

假如香港官員，一早已懂得用現代的溝通方式與市民溝通，

至少，也可以免去很多誤解，換來更多諒解，

令人民能夠即時又互動地，看清事件的來龍去脈，以及理解領袖的原意，

並且，整件事發生後，亦有跡可尋，能解釋得清楚。

因為新一代的年青人，只會接受新一代的溝通方式，

根本不可能強迫他們，去接受老舊的思維和溝通方式，

他們更不會接受，今時今日，政府仍不思長進，

還是以中國人傳統家長式的溝通和管治方式，帶領香港。

然而，香港的做法卻完全相反，
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政府興建每條隧道、建設每個基建，有人曾主動出來解釋嗎？

即使有，也只是輕輕帶過，或刊憲了事，

只要能夠通過立法會，就無須理會市民的想法。

可見，政府一直以來，都是用「家長式」和「封閉式」的家族主義管治方法。

就正如很多中國人的舊式企業，老闆總是假設，

所有員工都是「大懶蟲」，是「呃飯食」，

於是，制訂很多不人道、又不合理的規矩來限制員工，

最終，卻令公司上下不同心，上司和下屬成為敵人，這樣又豈能成功呢？

正因為這種老舊的「儒家思想」，

官員都認定普遍人民，尤其是低下階層，只是社會寄生蟲。

但另一方面，他們又不懂得培養年青人成材，

到最後，只是不斷惡性循環，令有心反政府的政客和暴徒有機可乘，

順理成章下，以假新聞和謠言製造很多誤會。

由此可見，為何黑衣人每天製造大量假新聞和謊言，

但大部分香港人，卻又一廂情願地相信呢？

明明這些謊言，任何人都能夠一眼看穿，

但仍有那麼多人，是趨之若鶩地跟隨黑衣人呢？

正如上述一直強調，正是因為誤會！

只要有誤會，那麼，即使本來是支持政府的民眾，

也會反過來對政府不滿，將政府視為奸角或惡人，看他們全部都是貪官，

當這種扭曲的思維，深深植入人民思想裡，

最終，再多的解釋也是徒勞無功。

如果沒有誤會，大家只需要分辨正確與否，

認為正確的人，會站在政府的一方；

認為錯誤的人，才會去攻擊和反對政府。

但現在，支持和反對的人，都因為誤會，而站在同一立場、一同攻擊政府。

令大部分真正有見識的人，也不敢支持政府，更不敢加入政府為人民服務。

然而，為何反對派，甚至黑衣人，只需要簡單的口號，或編造幾個謠言，

已經能夠在香港製造這麼多誤會呢？

因為，人民從未試過從政府和特首身上，知道他們行事的原意、動機和難處。
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高官們認為，解釋太多，只會顯出自己的缺點和弱勢。

但現在，反對派和黑衣人，已經利用「製造誤會」成為主流的話，

政府仍繼續這種做法，對他們而言，就正中下懷。

當誤會已經醞釀而成，政府現在才出來解釋，還有用嗎？是完全沒有用！

因為由始至終，人民都不知道他們決定政策的原意，

事發前，政府從未解釋過；

事發後，當要解釋的時候，政府根本無法引用之前所說的話，

這時，再多的解釋，反而令人覺得「解釋就是掩飾」。

但外國政府並不是如此，他們早已將互聯網即時又互動的溝通平台，善用至極致。

相比之下，香港很多老一輩官員，既古板又古老，

隨時連智能電話上的社交平台也未懂得使用，

極可能，最近因疫情嚴重，才迫於無奈開始用智能手機上的 Apps開會。

而以往，仍能沿用舊模式時，肯定認為是多此一舉，完全沒有必要改變。

最悲慘的是，雖然，現時政府願意出來多作解釋，但市民卻認為全都是謊言。

因為，過去政府從未為將來，打好溝通的根基，

所以，將來他們唯一的選擇，就是軍法統治，最終，當然只會兩敗俱傷。

因此，日華牧師早已預知，

香港必然會走上軍法統治的不歸路，正是這個原因。

於是，黑衣人連日暴亂後，他們只能推出國安法。

就如中國的舊式教育，家長從來都不會與子女打成一片，

現在政府與市民也是如此，根本無法上下打成一片。

同樣，舊式中國家庭裡，一旦兩代之間出現代溝、發生誤會的時候，

很多時，都只會持續一輩子，永遠無法得到和解。

香港政府的走向，正是如此，只會令人民與政府的距離越來越遠，

最後，遠至一個程度，只能實施軍法統治，

以軍人，而不是警察的身份，將反對政策的人視為罪犯。

然而，仍有警察的時候，人民還可以有社區，

但換成軍人的時候，就再沒有社區的存在了。

現時，政府完全是朝著這方向去走，

長此下去，香港只會越走越錯，永遠喪失西方的民主自由。
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*************************************************************************************
所以，現在我們看見一個典型的情況，他們是在事情發生後，做許多事情。

然而，群眾如何解讀他們的行動呢？

沒有一樣是好事！為甚麼？

為何群眾這樣解讀，而且人們會相信呢？

大部分人也相信。

因為，打從一開始，群眾並不理解高官和政府，對嗎？

換言之，她所作的每一件事，屬舊式政府高官的方式，

所以，於新一代而言，他們的不滿是很新式，

他們的言論和謠言，傳播的速度令你難以想像，

他們把事實扭曲的程度，比高官所用的字眼更專業。

所以，他們很容易被一般人信服。

*************************************************************************************
影片：下一代以新方式解決舊式問題

日華牧師分享到，現今香港政府其中一個大問題，就是效率太低，

並且，很多時都是用舊方法來解決新問題。

然而，現今是一個科技一日千里、日新月異的時代，

即使是處理慣常的舊有問題，也不適宜再用舊式的方法。

更何況，社會每天都會出現新的問題，

當然更不可能再用舊有方式解決，不單是效率太低，

甚至，隨時無法解決之餘，還令新問題更加惡化和加劇。

那麼，甚麼是以舊式方法，解決舊有問題呢？

以及，甚麼是以舊式方法，解決新的問題呢？

我們舉一個虛構例子，假如某政府一直也不用印刷機和影印機，

只是以手抄方式來複製文件，並且，每四天才能抄一頁紙。

事實上，假如用影印機，複製一頁文件，只需要四秒時間，

那麼，為何某政府要請一個人，每天只是用手抄寫方式來複製文件，

並且是四日才能複製出一頁文件呢？

只因為一個原因，就是不想改變舊有的方法。

一百年前，尚且可以如此，但新科技誕生後，已不可能再用舊方法，

因為舊有的方式，已無法跟上時代的節奏和速度。
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當一個新的需要出現，每四天抄寫一頁，已無法滿足現時社會的需要，

必須改為每四秒完成一頁文件的複製。

然而，政府又如何反應呢？竟是繼續完全拒絕用影印機。

其實，只要購買一部影印機，就已經可以立時解決新的問題，

並且節省了一個公務員每月的人工，

但是，這個政府的態度，就是一切照舊，完全不理會其他人的需要，

而這一切，只因為一個原因，就是不想改變舊有的方法。

現實中，這就是香港政府一直以來的處事法，

永遠只會沿用舊有一直使用的方法，去解決舊有的問題，

即使出現新一代，又快捷、又有效率的新方法，可以大大改善工作效率。

他們仍是不聞不問，抱持事不關己、己不勞心的態度，

只肯用舊方法來解決舊問題，不肯改善。

這種態度，會產生多大的問題呢？

舉例，古人是以抬轎和馬車的方式代步，

但是，當火車、汽車和飛機出現後呢？

這時，假如仍有人用抬轎和馬車的方式代步，

只有一個原因，是懷舊，因為兩者的效率實在是相差太遠了，

無論是速度、容載量等，都完全跟不上時代，

甚至，可以說是阻礙社會的運作。

試問，假如在現今社會，有人在彌敦道抬轎或以馬車代步，你認為可能嗎？

當然不可能，肯定只會阻礙交通，沒有人會容許這種事發生。
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又例如︰當人類發明了有摩打的輪船後，那麼，還有人會用手划的木船嗎？

用來玩玩也可以，但有可能靠它橫渡維多利亞港嗎？

這就是用舊方法，解決舊有問題的弊病，

更遑論，社會已經出現了新的問題和新的需要，就更不可能靠舊方法去解決，

因為，舊有的方法，根本不可能解決新一代所出現的新問題。

例如︰iPhone和 Android的智能電話推出後，

你還可以繼續用以往的 Nokia、Ericsson或Motorola的舊式手提電話嗎？

可以用它們瀏覽 Facebook或 Sync Calling嗎？

不可以，也不可能，因為兩者之間的差異實在是太大了！

就正如，你不可能將一輛大貨車放進一個手袋裡，現實裡根本從來沒有這種選項。

正如，沒有人力車可以取代一輛能載一百人的巴士，或是載一千人的火車，

現實中，是絕對沒有這種選項。

但是，現今的香港政府，彷彿仍活在 40年前，尚未有電腦的世代般，

不斷堅持以舊方法，去解決新一代的問題。

我們又舉一個實際例子，就是香港的教育電視。

相信，現今已不會再有人認真地使用錄影帶和錄音帶，

即使它們的功能沒有問題，仍能錄影和錄音，也能重播影片和音樂，

但是，即使有人仍會使用，也只會當作是懷舊一番。
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因為，新的科技，如 YouTube等影片分享網站，

或是 Apple Music、Spotify等網上音樂平台，其實已經完全取代了舊有的錄影帶和錄音帶。

甚至，現時的攝錄機和錄音機，已經是直接使用記憶卡，

甚或直接以手機錄影和錄音，其便利程度，以及能夠提供的影音來源，

絕對超越舊有錄影帶和錄音帶上百倍。

然而，大家可能意想不到，MP3和 YouTube已普及了約 20年，

但是，數年前，香港大部分政府官立和資助學校裡，

仍是需要使用錄影帶來播放香港電台教育部製作的「教育電視」！

教育電視早就已經可以改為網上觀看，學校早已不會再播放這些錄影帶。

再者，當中的內容極其落伍 Outdated，
大家都能夠想像，根本沒有老師或家長，會給學生和子女去看這些錄影帶。

可是，明明已經沒有人會再看這些錄影帶，但香港政府仍一直製作，

甚至養著一群人去維持相關的錄影帶工作。

老師早已不會浪費學生課堂的時間，播放這些落伍了 10年以上的教育電視錄影帶，

但是，一間新學校建成的時候，仍是會為每一個班房購置一部錄影機。

更離奇的是，在上年 2019年，

香港政府仍繼續招聘人手，來管理這些教育電視的錄影帶！

真可謂世紀奇觀！
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大家試想想，現今 10歲以下的小朋友，

可能連錄影帶和錄音帶是甚麼都不知道，

再推上一點，現今 20歲以下的年青人，即使知道它們是甚麼，

但一百個人之中，都未必有一個人是真正使用過，

但是，政府竟然還花費大量資源來管理這些完全過時的產物。

大家能否想像，過去 20年，已經沒有人再用錄影帶和錄音帶，

但教育電視竟然仍不斷向學校提供，讓他們播放，

很明顯，這一群在教育電視機構工作的人員，才是真正需要被教育的對象。

而實際情況，過去 10年，基本上已沒有學校，

仍會在課堂裡，播放這些與時代至少脫節了 10年的教育電視，

但香港政府仍每年不斷供應資源，給這些近乎沒有用處的部門。

直到今年，香港政府才終於取消這個部門，

但過去 20年，這個部門所浪費的資源，實在是毫無價值，

可見，香港政府對時代和科技的反應，實在緩慢得令人匪夷所思。
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然而，以上，這一類政府部門與時代脫節的例子，只是冰山一角。

又例如︰前年 2018年 3月，

香港政府決定向每位市民派發 4,000元現金，補貼市民的生活。

然而，這一次派發，卻暴露了政府落伍的漏洞。

正當全世界都習慣使用網上表格，藉此減少人手需求和繁複的行政工序之際，

香港政府竟然要求市民，親身到政府部門領取表格，

填寫後再親自交回，才能進行餘下的登記程序。

為此，政府亦要額外聘請數以百計的人手，處理這數百萬份表格，

期間，更爆出負責執行計劃的職津處員工，

因無法抵受「被追數」的壓力，引發離職潮，

令處理申請表的時間不斷延長，大大減低該計劃的效率。
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最終，由最初計劃公佈，直至每位市民成功收到款項，

足足相隔了超過一年半以上的時間。

大家試想想，如果中國大陸的淘寶網上商店，

需要以人手方式填寫表格來購物，並且要一年半後才送貨，

那麼，肯定沒有人會光顧，早就已經結業了。

然而，擁有幾萬億儲備的香港政府，

每年收取數以千億的稅收，其工作效率，竟還不及中國大陸的網店。

本來，這個計劃的原意，是想造福市民，令香港人人開心有錢收，

最終，卻適得其反，不但令人相當氣憤，

甚至，為到香港政府的低效率、落伍及與時代完全脫節而震驚。

由於這次事件，實在太多負評，政府終於吸取教訓，

在今年 2020年的「派錢」方案中，作出了重大改善，

市民只需透過自己的銀行網上戶口，進行簡單的登記手續，

及後，政府再利用電腦來處理所有申請。
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最終，在短短一、兩個月內，政府就完成了所有派錢程序，實在是皆大歡喜。

然而，無可否認，與其他國家相比，香港政府在這方面的革新，的確最少落後 10年，

最終，亦是鑑於極大的民怨，才願意作出改善。

假如這一次派錢，沒有引起社會極大的民怨反彈，

大家也知道，以香港政府一貫的態度，未來 10年，

他們絕對仍會沿用這種填寫實體表格的方式來登記，不會主動作出任何改變。

大家可以想像，即使是現今一位香港小學生，

也會知道以這種方式派錢，在今時今日的香港是絕對行不通。

2018年，並非數十年前的科技水平，這時仍要幾百萬香港人填寫實體紙張表格，

絕對是一種，連小學生也不會犯的極低級錯誤，

即使從未執行過，也知道是行不通的，絕對有更多更高明的方法可以取代。

然而，香港政府在全香港人面前，卻是屢次犯錯，

之後才知道原來這是一種低級錯誤，實在是令人百思不得其解！

可是，這種落後整個世代 10年，甚或 20年，

用舊方法解決舊問題的處事法，卻是香港政府的一種常態。

假如香港政府早在十多年前，已懂得與時並進、活用網絡科技，

那麼，不單可以節省大筆金錢、節省大量人力物力，

亦可以更緊貼市民的思維，不至於令政府與市民之間的嫌隙，大至今時今日的地步。
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此外，香港政府有不少建設，浪費資源的程度，實在令人咋舌。

2015年，就曾爆出一宗大新聞，

提到政府建造一個只有 250平方呎的公廁時，造價竟高達 980萬，

但如果由民間的建築公司建造，造價只需約 20至 30萬，兩者足足相差 43倍！

新聞片段：

政府自 05年起，陸續將鄉郊地區的旱廁，改建成沖水式廁所，

但竟然有旱廁改建工程，被揭發造價高達近千萬。

這個「千萬公廁」位於屯門藍地福亨村，

當地居民說約 8年前，曾經向食環署查詢改建旱廁，

和建一座新水廁分別要多少錢。

而當時回覆分別約 100萬及 200萬，

經商量後村民決定，於原本旱廁 200米外，

加建一座有男、女廁和傷殘廁所的新式沖水廁所，

其中男廁只有一個廁格及兩個尿廁，而女廁則只有兩個廁格。

不過，這個很簡單的工程，

政府文件卻披露，工程費用一點都「不簡單」，

造價由原本估算約 200萬，大幅增至 930多萬。

「聽到這個金額，其實都有點誇張，因為始終洗手間都是一個很普通的東西，

未必需要用到這麼大的金額來維修廁所。」

「我想這情況不是第一次出現，我覺得大家要想，錢是怎樣用，

大家都很辛苦地賺錢，無理由這樣浪費納稅人的錢。」

究竟貴到有多不合理？土木工程師彭振聲說，

現時市價 180萬就可以建一幢三層總面積 2,100呎丁屋，
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每平方呎建築成本只是 800多元。而相關的「千萬公廁」，

以大約 250平方呎計算，建築費每平方尺超過 37,000元，足足是建丁屋的 43倍。

屯門區議員陳雲生說，根據政府向區議會透露，千萬公程費中包括百多萬顧問費，

但他認為公廁只是簡單項目，花百多萬聘請顧問是浪費資源。

建築署發言人說，署方正就相關工程進行撥款申請，

並會在獲撥款後數月內展開工程，施工期為 12個月，

強調造價與同類重置公廁項目相若。

不過記者翻查資料，發現以往每個同類型項目的工程費，均只介乎 200多萬元。

然而，為何由政府建造的公廁，造價會貴數十倍呢？

因為，期間政府要支付一大筆所謂的顧問費，這項開支，比建築費足足多十倍以上。

那麼，為何政府要支付數以百萬的顧問費，來建造一個成本僅約 20至 30萬的公廁呢？

因為，政府要為將來可能出現的任何責任，找一個能推卸的目標。

例如︰當這個公廁正式啟用後，如果有一日，有市民在公廁中跌倒受傷，要向政府索償時，

政府就可以將責任推卸給顧問公司，推說是顧問公司的設計有問題。

就因為這個「可能」會出現的問題，

所以，所有政府建設的建築費，都會比外間高出數十倍！

然而，這只是為了當問題出現時，政府不需要負責任而已，

實際上，他們已預支了將來所有可能要支付的賠償費用。

甚至，在現實中，當真正出現意外和問題，需要賠償時，

極可能政府仍是要付款賠償，只是相關的官員可以逃過法律責任而已。

我們試以一個虛構例子來解釋，假如即將推出的新一代 iPhone 12，
有額外的保養服務 Apple Care可供購買，而且是全包的保養服務，

就連人為損壞，或是用家使用 iPhone 12時受傷，所牽涉的醫療費用都包括在內。
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可是，購買 Apple Care的費用，

比你購買 iPhone 12的售價，還要高出 43倍，即 43萬，

那麼，你還會購買嗎？答案，當然是絕對不會。

那麼，究竟誰會購買呢？原來，政府就會代你購買，

因為只要買了保養服務，就無須負上任何責任！

這就是為何政府的建築工程，總是如此昂貴的原因，

香港政府這些效率低、令人匪夷所思，

又完全與時代脫節的做法，簡直是多不勝數！

再舉一個例子，現今政府仍會專門請人負責在信封上蓋印，

但這些工作，其實早在 30年前，就應該由機器或電腦代替，

試問，政府又何需額外聘人，一日到晚專門負責蓋印呢？

又例如︰香港政府的某部門，

曾購入大量原子筆，數量多至一個程度，一百年也用不完，

最終，數年後，該批原子筆因為過期而要全部棄掉。

為何他們會這樣浪費呢？原因，只是因為該部門的預算尚未用盡，

擔心如果不將預算通通用盡的話，下年就會被上級扣減預算，

所以，即使是浪費，他們也要設法將餘下的預算用盡。

政府每年多達數十億的預算，極可能，也是因為未用盡而被白白浪費。

歸根究底，為何政府總是如此呢？

正因為他們被固有的想法和做法牢牢束縛著，

大部分官員和公務員的工作，幾乎都是每天不斷重複，
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十年如一日，終日都彷彿在等退休，

根本不會為到社會的需要，而作出改變和成長。

所以，現在我們就會明白，為何香港政府依舊無法解決黑衣人的問題，

正因為，這是新一代的問題，比以上所提及，

建公廁、派錢、買原子筆或設辦教育電視等問題更高深，

政府亦沒有與時並進的智商和思想，可以用新的方法去解決新問題。

然而，要解決黑衣人的問題，根本不可能沿用舊有的家長式管治去解決，

必須配合使用新一代的方法，才能解決現時年青人的問題。

*************************************************************************************
一方面，高官仍然保持舊有步伐，

現在，算是聰明一點，偶然會有警察出來，作一個特別報告，

說明現時發生的事，以及政府的看法。

但是，你現在才因應這件事，作如此低能的回應，怎會行得通呢？

你不是從一開始，已經讓人能夠輕易了解你，

現在，仍要製造更多，讓人胡亂解讀你的做事法？

所以，他們打從一開始已經是錯！

接著執行的事情，全都是錯！

全部用的方法，根本不能與這一代「銜接」，謹記我用的這一詞！

那又怎能冰釋這件事呢？根本無法銜接！

政府繼續做回高官以往做的事、舊式政府做的事，

記緊，還未發生問題的時候，這是可行的。

可是，現在有問題！

而這一代產生的問題，是高速的、是互相了解的、是互相慫恿的。

然後，他們產生的言論，是不斷發明許多假消息。
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「喔！這個警察被割頸，他是大陸公安，是大陸公安割香港警察的頸；

喔！在喇沙讀書嗎？他是喇沙的間諜。」

明白嗎？他們胡說甚麼都可以。

你認為在這件事中，有多少觀眾知道他是讀喇沙的呢？

可能並不知道，只記得事情發生時，所有人都說他是公安，是大陸人假扮而已。

明白嗎？這一代就是如此，

但對於上一代而言，卻完全無法銜接，這是第一個問題。

第二個問題，你要記住，他們每一個本身都只是人而已。

意思是，他們不是想得罪人。

他們會讓你知道︰「我只是做回自己本份的工作，

我是新聞報道員，我就做新聞報道員的工作。」

所以，他們會以這種方法譴責。

為甚麼？

因為他們沒有一個夠膽走出來，真正指出和義正詞嚴地譴責那些人。

他們讓你知道︰

「我是照辦煮碗（意指︰按本子辦事），不要怪責我，

別人吩咐我這樣做，我只能照著辦。」

他們盡量讓你感覺到，他們只是做自己份內事。

為甚麼？因為他們只是人，他外出時，也不希望被二千位黑衣人，每人打一棒，

林鄭月娥不希望有三萬人到她家裡打她，

她也是一個人，她知道自己十幾個保鑣是招架不住。

所以，政府做事也不敢做到真正有效，

不敢以最有效的方法處理事情，能姑息、妥協、拖延。

這件事，會減低他們每一個承受的生命危險，
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所以，他們行事的時候，強調是整個政府一起做、我們一批人做，

黑衣人有本事，大可以消滅整個政府。

他們不會突出某一個人，對這件事的反感，

以及這件事中，自己職責以外，或是按章工作以外的事情。

所以，他們完全不以一個人倫道德，或身為一個人的身份，去否定這件事，

而是以一個官員的身份。

你能看見，當官員的那班人是如此，

不當官員的就會好一點，例如梁振英，看見嗎？因為他已經不是官員。

所以，現時每一位官員，知道自己是這件事的磨心，

你以為，他們會如你牧師當年那麼勇敢？

他們每一個，都只是為了自己的工資。

換成他們，假如受到壓力，

如果自己本身不是官員身份，隨時會變成黃絲帶也不出奇，

因為受到了壓力，也不想死。

然而，真正公義、正義的人，其實是不能當官，

因為當官，會有很多同僚勸喻他，不要做得太激烈，

否則，隨時會害死身邊的人。

反而，不再做官員的梁振英，卻很激烈，

為甚麼？因為他是以自己的身份表態，不是官員，

他真的無法接受，他就會站出來說不接受。
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*************************************************************************************
影片：高官怕事的處理手法之弊端（政府製造社會的黑衣人）

日華牧師分析，為何香港政府高層於整段時間裡，一直落後於形勢，

並且，往往無法扭轉局面，民望越陷越深。

原因，除了因為他們是以上一代的老舊方法，去嘗試解決新一代的問題之外。

更嚴重的是，他們沒有善用這個時代的工具，將他們制定政策背後的想法，

以簡單、直接的方式，讓人知道、明白、理解與及諒解，

從而讓人感同身受，理解官員的立場和難處，藉此去爭取市民的支持。

大家可以想想，當我們看《射鵰英雄傳》的電視劇集，

每當看到各個門派圍攻郭靖黃蓉，我們往往亦會站於被圍攻的郭靖一方。

為何於這一刻，人們不再信奉民主系統，不再需要少數服從多數，

即郭靖黃蓉，不需要服從人數眾多的幾大門派而去自盡。

並且，於當時的時代背景看來，黃蓉是東邪黃藥師的女兒，是屬於奸角，

其他武林門派才是正統。

然而，當我們每次看《射鵰英雄傳》的時候，絕大部分人，也不會支持名門正派，

相反，他們是支持郭靖黃蓉，甚至乎，會希望多數服從少數，希望一眾門派收手。
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原因，正正是因為人們於劇情中，看見郭靖黃蓉的成長和他們的心路歷程轉變，

有值得同情和值得支持的地方，縱使支持他們的時候，會成為少數，

然而，也不會覺得有壓力。

同樣地，現時於香港，大部分人都已經成為支持黑衣人的一方，

從今屆區議會選舉的結果及民意調查，已經足以證明，

大部分市民，也是站於一眾政府高官的對立面，

所以，才會不斷給他們負分。

而一眾高官，亦深知這個現實，知道自己不受歡迎，

因此，越是採取逃避的策略，盡量少露面、減少直接面對傳媒及群眾，以免情況雪上加霜。

即使是硬著頭皮，勉強出來，也讓人看到是力不從心、吃力不討好。

但這種只做決策，卻沒有作出交待的情況，只會令市民更加不滿。

最終，官員只是每星期以網誌方式作出發佈，宣講政策上的決定，

然而，於這個時代，這種單靠網誌方式作出單向溝通的方式，必然更不為市民所接納。

原因，市民根本不會理解到，一眾高官於政策落地前考慮的所有因素，

這種照本宣科，高高在上的長官意志和態度，

像是幾十年前的「粵語殘片」，宣揚「天下無不是的父母」，

也就是政府的決定，一定是對市民好。

言下之意，就是市民需要完全信任政府，

並且，100%支持政府的一切決定，

正如父母的一切決定，必然是為子女好。

可是，在這個早已被西方價值觀滲透的時代裡，這種做法根本不會讓人信服。

即使原先有好的政策出台，最終，也會被人罵得遍體鱗傷。
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原因，正正就是因為他們不如郭靖黃蓉般，

透過與觀眾有足夠的溝通，贏得觀眾足夠的支持。

並且，一眾高官自知民望已經負分，自然更不想面對群眾，

然而，他們不明白，如果平民百姓選擇支持他們的話，他們就不會感到壓力。

就正如觀眾也知道，郭靖黃蓉對比其他門派，當然屬於少數，

對於郭靖黃蓉而言，他們身處其中，被各大門派圍攻，自然會感到壓力。

然而，在觀眾而言，他們選擇支持反派的郭靖黃蓉，

只是成為隔岸觀火的門外漢，自然不會有壓力。

假如一眾高官想通這點的話，其實，爭取市民的信任和支持，也就並不困難。

就是如郭靖黃蓉一般，而這一點，只要藉著新一代的互聯網，建立出有效的溝通，

就已經能夠做到。

而相對一眾逃避市民的高官，假如他們能夠做到，好像落任後的前特首梁振英般，

至少，以簡單的方法，讓人明白他所表達的立場，明白他的思路和取態。

那麼，縱使不能讓所有人都認同，但最低限度，也會讓所有人知道他的想法，

從而作出選擇，是否去支持他。

並且，按著他的方針去作出行動，成為實質有行動的支持者。

這種簡單的程度，甚至到一個階段，只是於 Facebook不斷更新，

並且，只是以一幅圖，寫上幾個粗體字，

以最簡潔鮮明的方式表達，並且一日更新數次。

當人願意一日數次，不斷看的時候，自然，就會製造出一批與他同心的支持者。

而對比一眾高官，前特首的演說，

卻是以最平民的角度、最簡易淺白的道理，去贏取別人的支持。

即使民眾聽起來，是最難以接受的政策，也會變得容易接受。
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YouTube片段：

首先我來說為甚麼要有 23條，任何一個社會，都有類似的法律，

香港情況比較特殊的地方，香港是中國的一部分，但是有不同的法律制度，不同的法律，

也是體現「一個國家，兩種制度」，「港人治港、高度自治」的重要方面。

所以，基本法第 23條立法對香港來說，是憲制性的責任。

到現在，香港回歸祖國已經 23年，仍未完成立法是一個缺失，

我覺得我們有責任這樣做，我們要去創造條件。

而過去一段時間，有香港人，包括一些公職人員，即是立法會裡面一些反對派，

他們竟然跑去外國，要求西方國家的政府制裁香港官員，

我覺得這些問題是一個「豈有此理」的表現，應該有相關法律去制裁他們。

正如我剛才所說，每一個社會都有類似的法律，保障國家安全，防止叛國等等的行為。

所以，縱使未必可以說服所有人，去同意他的看法和觀點，

然而，他也能夠表達出執行某件事的原因，從而贏取支持他的民眾掌聲。

******************
對比一眾躲在鍵盤後面，一個星期，甚至一個月才寫一篇網誌的高官，

就算有人想幫他們，也不知道應該怎樣做。

因為，連這班高官自己也不知道，其他人應該怎樣做，才可以幫到他們。

所以，他們也沒有向市民帶出任何方向。

最終，他們的支持者，也會與他們一樣，

甚麼也不說、不表達，每件事都避重就輕。

即使別人想幫他們，也只會如這班高官，

在整件事上，不斷拖泥帶水，像是有難言之隱般。

而大部分市民，最終，反而受黃絲帶影響，變成了黃絲帶的一部分，

原因，正正就是高官避重就輕、妥協、息事寧人的態度，

令大部分本來沒有立場的市民也變得無所適從，

最後，就被其他人說服，變成了黃絲帶，甚至是黑衣人。
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因此，香港現時的亂象至此，其實，政府的高官們，應該要付上相當大的責任。

原因，香港人對於管治團隊一向有著信任和尊重，

老一輩的，甚至看政府高層為父母官。

因為，對於經歷戰亂、饑荒、窮困和艱苦的上一代而言，

現時的生活，已經幸福無比，於和平的生活中，讓他們對政府，已經覺得感恩。

所以，當宣講政策的時候，他們已經有著優勢。

就正如於學校裡，大部分安份守己，

甚至乎，以前未有機會讀書的學生而言，他們必然會尊重老師及校長。

然而，是誰放棄這份優勢，讓香港淪落至此？

就正如之前的主日信息所提及，我們身處一個不斷超頻的世界裡，

並且，現在差不多已經是最高頻的階段。

所以，我們每一日所發生的事情、所接觸的資訊，已經是 100倍多於過往的歷史。

而當一眾高官，只是每星期，甚至一個月才出一篇網誌的時候，

其實，市民連他們的名字，亦早已忘記。

因為他們沒有成為稱職的領袖，將方向給予跟從者，

自然地，他們是將自己對社會的影響力，拱手相讓給黃絲帶和黑衣人。

原因，大部分人活於社會中，也像羊群般，需要有牧羊人的帶領，

假如政府沒有擔當這個角色的話，其他人就會佔據這個位置。

事實上，即使是高官，也未必能解決所有問題，未必能成為稱職的好牧人，

然而，這不等於他們必然會受到市民厭棄。

最佳例子，就是現任美國總統特朗普。

於明眼人看來，其實，他就像是小丑般，

不斷口沒遮攔、信口開河，說一些不負責任的話。

例如：他刻意將新冠肺炎 Corona Virus，改為中國病毒 Chinese Virus，
又玩同音字，將中國功夫 Kung Fu，說成是新冠肺炎 Kung flu。

然而，這種完全不合體統、沒有大國領袖風範的總統，

究竟有沒有人支持？甚至，是激烈地站在他那一邊呢？

答案當然有。
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原因，正正就是因著特朗普願意以率直的方式，去將事情表達出來，絕不拖泥帶水。

對於不同意的地方，亦會直接說出來。

這種表達，讓站在他那一邊的人，更容易選擇到立場。

而特朗普，正正就是用盡了他是全世界所有美國人的領袖的優勢，

不但親自走上白宮記者室，回答所有尖銳問題，

並且，他是以 Twitter治國，每日與他的國民，作出從不間斷的直率聯繫。

有人統計過，特朗普上任以來，早已發了上萬條推特。

甚至乎，有時一日可以發 200條推特，

如果只睡四小時的話，就是每小時 10條，每 6分鐘一條。

你能夠想像，你的總統，可以由早到晚，每 6分鐘與你聯繫 1次嗎？

這種聯繫程度，已經是熱戀中的男女朋友程度。

而正正就是這種聯繫，令特朗普的思路、想法、政策、執行，

一次過，跳過所有官僚架構，不用修飾、直接無間斷地與國民溝通。
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這種做法，當然，會令反對他的國民，更加厭惡他，

但同時間，卻會有國民，因為這種無間斷的連繫，

而成為他堅定不移、忠實的支持者。

而這班國民，大部分也是新一代的國民。

就正如當你看《射鵰英雄傳》，無論看多少次，你也不會希望郭靖遭到殺害，

也不會站在各大門派那一邊，希望打死郭靖。

原因，正正是因為觀眾於整個過程中，

不斷目睹郭靖與黃蓉的成長，因而站在他們的一方。

同樣地，當特朗普的支持者，看到他的總統，不斷工作、不斷為他們的幸福而努力，

縱使他不是一個能力高超的聖人，然而，他也會贏取國民的心。

原因，正正就是因為國民有方法，能夠知道領袖每天所做的事情，

從而能夠理解，甚至是諒解他的決定和政策。

而現時，香港政府的情況，卻剛好相反，人們不是看政府如郭靖黃蓉般，

相反，是看政府如同一眾武林門派般，本來是屬於正統，

但最終，卻被人看作為反派，絕不支持。

原因，眾多的觀眾，早已因著黃絲帶及黑衣人一方的有效溝通，

而選擇站於政府的對立面，去支持黃絲帶、黑衣人。

因為，現時已經與上一代不同。

上一代，因為科技落後，只能透過報紙、收音機、電視去接觸資訊。

只要政府能夠控制傳媒的話，人們就無法聽到其他聲音，

只能夠繼續跟隨高官這個唯一的牧羊人。

但現時的互聯網，已經帶來了革命性的改變，科技的發達，已經到一個階段，

可以以一個非常低廉的價錢，輕易製造出小說般的效果，讓人看到哪位是英雄。

大家可以想想，現時，除了年長的一輩，其實，絕少人會每晚安坐家中看電視。

其餘大部分人，也會於 YouTube觀看一眾網紅，或是網絡評論家 KOL的影片，

與及他們的 Facebook、Twitter、IG，甚至 Patreon的更新。

而因著不同的社會問題，人們早已離棄政府於電視和報紙上所提供的答案，

大部分人已經習慣於互聯網，尋找出一個他們認為滿意的答案。

所以，大家可以想想，當以這些網絡評論家對比一眾高官，

於現屆政府中，有哪一個高官，可以如一眾評論家般，每天出幾條 YouTube片呢？
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甚至乎，對於這些評論家，人們是樂於在 YouTube 課金，與及出資訂閱他們的 Patreon戶口。

既然，人們願意課金的話，當然，這已經等於這班人，視他為英雄。

並且，接受他的觀點，即是視他為郭靖黃蓉般。

相對，你能否想像，有哪一位高官，你會願意課金去看他的 YouTube片呢？

那麼，你就會明白到，兩者的差距。

因此，於現代健全的網絡下，每個人都有機會成為英雄，並且，是有能者居之。

因為，每一個人，也可以用自己的性格和風格，直率表達自己的觀點和意見，

假如他們的立場被大眾所接受，一個人，也可以獨立地吸引成千上萬的追隨者。

然而，這並不是年青人、後生一輩的專利，

這往往只是一些人不願意學習、不願意進步的藉口。

正如美國總統特朗普，他已經是 74歲高齡，

然而，他於治理國家的時候，用盡了Web 2.0的優勢，

不僅於傳統的媒體上，出席記者會，成為電視新聞、報章新聞的焦點。

同時間，他亦有 Facebook、Instagram、Twitter、YouTube頻道，

並且，每日也有大量更新，大量新資訊。

所以，縱使特朗普是一位私德極壞、口沒遮攔的總統，

然而，因著這種無間斷的溝通，對於他的支持者來說，這只會令他們更極端地追隨他，

就如郭靖、黃蓉、張無忌般，縱使於小說中，是屬於反派和小眾，

但因著觀眾對他們的認識，反而會有著大量的支持者，

而這個現象，於香港，是絕對不會見到。

能夠做得較為接近的，已經是剛才所提及的前特首梁振英，

原因，正正是因為他離開政府後，才可以用盡Web 2.0的優勢，跳過所有官僚系統，

不用其他人修飾，將自己想表達的內容，直率地表達出來，

並且，可以於一日裡，不斷更新，讓他的想法，與支持他的人同步。

所以，假如他突然間再次成為特區首長，他就反而會與之前一樣，

被一個老舊、僵化的系統困著，每一個帖子、每一個回應，

也要經過大量官員討論、修飾，才張貼出來。

客觀的後果，就是變成現時的政府般，

成為一個老舊、事事計較安全系數、沒有效率、浪費人力物力，且常常為人詬病的團隊。

而這個數十年不變的舊式政府，他們的態度，早已奠定了一個永遠無法解決問題的死結。
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其實，這種模式，於幾十年前的上一輩，

科技仍停留在未有電話，人們仍靠實體書信往來的時代而言，

所有事情，仍可以慢慢處理，可以先緩一緩，

慢慢想出一個周全的辦法，所謂事緩則圓。

然而，現在已經是每人也手執一部智能手提電話的時代，

人們連吃飯、乘車、排隊，甚至是走路的時候，

也在同時間處理著不同事情，或是接收多方面的資訊。

於這個超頻上百倍的世界，社會上最高層作決策的人，卻仍處於飛鴿傳書的時代，

那麼，單是這種處事方式和態度，已經足以造就出大量黃絲帶、黑衣人，

挑動社會上眾多不滿的人出來。

並且，這種舊模式、舊系統，對於死物而言，問題仍不算致命，

就如一條路未修好、一間學校未建好、一個廁所尚未儲夠 1,000萬興建，

或是修橋補路、駁回煤氣管等等。

因為，人們早已預期，政府的速度，就是如此緩慢，幾十年不變，

並且，他們亦諒解，每一項建設，其實都需要經過仔細的思考，

由政策的醞釀，直到落實執行，當中，是經過層層的官僚。

所以，縱使於舊系統下，也沒有甚麼問題。

但當面對市民、面對民情的時候，

這種舊有的系統，卻完全曝露出內裡的缺點，完全落後於形勢。

就正如，大部分人已經用WhatsApp，頻繁地溝通的時候，

政府的高層，卻還是要用書信方式，每隔幾天才回覆一次，

大家能夠想像，於十萬火急的時候，每一個人都會急如熱鍋上的螞蟻。

當這種情況日復日地持續，沒有任何改善的時候，

即使政府沒有做錯任何一件事，但單憑政府的態度，已經足以積聚大量不滿，

自然，亦會孕育出不同的黑衣人。

所以，假如政府仍舊是使用十年如一日的舊模式，

這個對於人民之間的死結，就永遠無法解開，

除非，將所有黑衣人變成死物，就如街道和燈柱般，才會可以用回舊模式管理，

否則，是永遠解決不了。

因為，市民不如死物般，一成不變，
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今日處理，與下星期處理，或是下一年處理，問題和答案仍是不變。

然而，市民的感受、想法和需要，卻是隨著社會發生的千百件事情，

而每一刻都在轉變，這就成了政府的致命傷。

所以，要面對這超頻百倍的時代，

其實，必定要用美國的新模式，將政府的政策，

由醞釀的一刻開始，直到落實、推行，也像是完全透明般，

不斷與人民溝通，以贏取他們的明白和諒解。

如此，才能夠與這個時代銜接，解決這個時代的問題，

並且，最重要的，就是贏得人民的支持。

對比現時梁振英的做法，比較近似這時代，就是不斷於網上公開表達自己個人的意見，

雖然，只是文字形式較多，不及其他網紅般，一日出幾條 YouTube片。

然而，他的做法，就已經最貼近這個時代，

亦因此，他亦會尋找到很多與他態度十分接近，志同道合的人去附和他，

成為他的支持者，並且，照足他所說的去做。

但相反，我們亦可以看到，一眾政府首長和高官，

他們的態度，一種，是選擇沉默，息事寧人、明哲保身；

另一種，則是採取不需要解釋，好官我自為之的態度。

即使其他人照足他們的說法和態度去回應，就是以最好的態度，去相信及回應政府，

但大部分平民和學生，也會因為誤會政府，而成為了黃絲帶和黑衣人，

甚至乎，一些態度中立，但不會堅持的市民，最終也會被黑衣人慫恿了。

相反，我們可以看到，就算是建制中人，

用Web 2.0方式的梁振英，卻不會造出這種反效果。

對於支持他的人，便會繼續聽他所說的方向，

並且，假如他所持的理據越多的話，就會有很多人站在他那一邊。

因此，假如政府不願意改變過往的處事方式，

即使有善良的初心，為人民設想，並且，有預備周全的好政策，

最終，也只會被利用，成為另一個引爆民憤的藥引，

將政府的威信和公信力，一次又一次拆毀。

而相對，黑衣人的聲勢，卻因此而一次又一次加增，

政府，最終更會被社會所淘汰、被市民所厭棄。

*************************************************************************************
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如此，你就會看見現時的事態，所以，你就明白為何香港會這樣呢？

因為是舊式政府的做法，而另一邊，卻是新式政壇的問題，兩者是無法銜接。

示威者那邊提供一把火去燒，政府提供的一切，卻全都是電油，

於是，這件事不就越來越被煽風點火嗎？

政府官員不會這樣想，因為他們實在是太蠢，

一輩子都在和平盛世下，讀和平盛世的科目、做一些和平盛世的按章工作，

以此過他們的上、下半生，

這班官員，怎可能成為一位亂世英雄呢？不可能的。

他們連這份勇氣都沒有，連這份知識都沒有。

就算如梁振英般，表達自己的意見，其實都無法解決這件事，為甚麼？

因為，他們根本沒有足夠智商，能與美國博；

因為，他們所認識的太過狹窄。

所以，沒有辦法，這班人成為官員前，就拼命讀書，使事業成功，

成為官員後，他們所認識的，根本是為了維繫現時的政府運作，

又怎能夠如我一樣，認識如此廣博的知識？

所以，現時你所見，是一個最正常、普通政府的狀態，

亦是我在五年前已預計，他們只能用這種方法，不會有其他方法。

舉例，如果林鄭月娥出來，以一種非常潑婦的方式叫罵，

你是否知道，第一時間，她就會被身邊的同僚罵翻了︰

「你想害死我們嗎？你想我們以後不能外出？」

他們面對的，不單是自己害怕死亡，而是身邊的同僚，都害怕死亡。

所以，她不可以推行一些很激進的措施，只能做一些舊式對策。

但是，她卻不知道，舊式手段，卻像煽風點火般，慢慢地煽動起這些暴動。

當然，對整個形勢而言，這是煽風點火；

但對她個人而言，就不會惹火上身，

假如她做任何激烈的行為，就會惹火上身。

加上，他們沒有道德勇氣，就只能盡量讓香港市民覺得，他們是在做自己份內事︰

「我沒有太過激烈地反對你們，我們也是站在你們那一邊的，

我也不會害你的，你知我做的是甚麼事，

不過，你現在所說、所做的事，就真的不是太正確了。」
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他們盡量讓你覺得，他們完全沒有個人情緒、沒有個人譴責的一種態度。

但是，這種情況有一個問題，不如我們的《栽在溪水旁》。

我們的《栽在溪水旁》是怎樣的呢？

是一種很切身、很個人，能夠讓你真正了解這個人，你才能夠真正信任他。

但是，政府官員越是抽離，就越是剝削別人對他們的信心，

因為，他們已經不是在做自己︰「連你在做自己時，我也無法信任你，

更何況，你還不是在做自己？那你叫我怎樣相信你呢？」

政府官員不知道這一點，這只會引發人們對他們後續的懷疑。

反過來，當作是梁振英，至少，黑衣人反對他、不接受他，

但是，人們會相信，他所說的話，真是他自己的意思，

至少，相信這是他義正詞嚴中執著的理念，

人們會相信這一點，相信他所說的話，是憑他的心說出來。

但現時，人們相信政府嗎？

我告訴你，如果以黑衣人的角度來看，

人們相信政府的程度，也不及相信梁振英一人的程度。

當然，黑衣人不會接受梁振英，梁振英和政府也不接受，

但如果說信任，會信哪一個所說的話？

他們會信梁振英所說的話，卻不會信整個政府說出來的說話。

所以，才會有謠言，說警察是黑警、是卧底、是公安假扮等，

為何會有眾多對於政府的不信任言論呢？

但政府卻繼續做一些，絕對會導致別人可以合理懷疑他們的事情，

既然，你繼續令人懷疑，那麼，你再做甚麼事情也沒有用，誰會聽你的說話？

你要求別人聽從你的說話，至少，也要別人能相信你所說的話吧？

政府每一天，都在做一些令人不信任的事情，
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每一天也如是，每一次發佈，都做一些令人不信任的事情，那就無法回頭了。

他們不會這樣思考，因為，這是舊式政府，與新式現代生活不銜接的地方，

甚至是不銜接，人們只覺得政府虛假，所做的每一件事都虛假。

*************************************************************************************
影片：高官明哲保身的處事手法不能令人信服

如上一個精華短片（VO）「高官怕事的處理手法之弊端」提及，

當前，本港高官採取怕事、明哲保身、不公開表達自己立場，

只管一味做份內事的處理手法，往往無法扭轉局面。

反之，只會令民望越陷越深，導致社會出現更多矛盾和誤解。

按著社會現時的狀況，政府高官這種做法實在是不可取，難以贏得廣大市民的支持。

事實上，現時政府高官這種明哲保身、多一事不如少一事的做法，

足以證明，就連他們自己也不相信自己，因為他們知道，在自己的發言裡，

真正來自自己內心真實想法的，只佔三成以下，

反之，至少有七成以上的真話，是他們避諱不說，從來不敢公開分享出來。

試問，當他們面對公眾時，也不能說真話，那麼，他們還會相信自己嗎？

既然，他們自己都不相信自己，那麼，他們又豈能解決當前管治香港所遇到的問題呢？

始終，若然政府希望能夠有效地管治香港，最首要的，是必須建立公眾對政府的信任。

試想想，當大部分香港人都不相信政府的時候，他們又怎能夠解決社會上大大小小的問題呢？

反觀，上年引發大規模社會運動的黑衣人，

雖然他們的行為不一定完全正確，甚至，他們是被幕後黑手所欺騙，

但是，至少黑衣人仍會相信自己所說的話。

正因這緣故，他們能輕易贏取別人的信任，

即使別人也知道，他們的行為不是完全正確，

然而，因著他們的坦誠、勇於表達自己的真實看法，

如此，別人就會覺得黑衣人，比高官們更值得信任。

當然，黑衣人所說的話，最終也是不可能達成。

例如：他們爭取所謂的「光復香港」之後、「讓人更加幸福和自由」等，

實際上，全都是不可行的。

始終，他們是因為無知，而被外國勢力所欺騙，

最終被外國勢力所利用，以達成策劃者破壞香港繁榮安定的目的。
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但是，對於這一群無知、被利用的黑衣人而言，

至少他們也會信任自己，以及信任同伴，

確信假如真的所謂「光復香港」後，人們就會變得更幸福、更自由。

所以，相比之下，黑衣人比起政府高官，更容易能騙取別人的信任，

情況就如，在區議會選舉中，獲得更多人認同的一方，

就能得到更多票數，贏取區議會中更多的議席。

縱使政府有心擺平當前的社會矛盾，

只可惜！即使政府一方的代表出來發言，所說的卻言不由衷。

只因為，他們覺得執政者必須顧全大局，不能說出自己真正的看法，

到頭來，卻導致各個高官，自己也無法相信自己。

所以，我們就能輕易理解，

為何前特首梁振英，他在任期裡，與他退下來、不再為官之後，

他向公眾表達的說話，竟如此截然不同呢？

單看這一點，就能明白箇中因由，

因為，前特首梁振英在任期間，根本不能盡情表達自己的真實看法，

而是被迫，只能向公眾說一些對官方有利的說話。

即使他個人認為，有可以解決問題的方案，

但是，他亦不能夠罔顧身旁同僚的安危，擅自將個人的真實立場表達出來。

即或前特首梁振英在任期間，曾揚言他所有言論，均代表他個人立場，

但坦白說，就連他自己亦不會相信這一番話。
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既然，香港的政治問題，一定要借助市民的信任才能解決，

那麼，當各高官都不相信自己的時候，他們又豈能解決呢？

這根本是一個死症，是一個永遠無法化解的困局。

所以，我們有目共睹，前特首梁振英為官的時候，與他不再為官的時候，

兩者前後所發表的言論，其實相差很遠，態度也大相逕庭。

當前，各位高官一概採取明哲保身的處事手法，

若然他們要管治香港的話，是絕不可能令公眾信服，投他們信任的一票。

反之，正當香港社會面臨重大分裂之際，為政者，就要懂得爭取廣大市民的信任，

至少，他們須為自己的言論負責任，自己要相信自己。

如此，他們才能夠在市民和政府之間，重新建立一個互相平衡、彼此信任的和諧局面。

在新一代年青人眼裡，若然負責執政的高官，一方面，做事官官相衛、明哲保身；

另一方面，又要求年青一代相信他們。

對於常常看電影、電視劇集及小說的年青人而言，這樣的政府是最不值得相信。

即使執政者的動機是好的，出發點是想促進香港發展，本來，是有功亦有勞，

只是，他們採納了一個錯誤的方向、選擇了一個錯誤的方法，

導致他們與年青的下一代，永遠無法銜接起來。

執政高官在公眾面前，從來不願說實話的做法，

對於上一個主張家長政制的時代而言，這種舊有做法仍屬可行。

但是，在當前這個時代，相同的做法，卻會被年青人認為是虛假和錯誤，

認為他們思想不開明、是自閉、弱智、無效率的做法。

事實上，今時今日，這種做法已完全不可取，只會被年青人視為不可信任的敵人！

*************************************************************************************
但是，你記緊，你會否奇怪，明明黑衣人捏造了很多新聞，捏造很多假故事，

為何仍有許多人相信呢？其實，我剛才已說出了核心，

因為，所有人都不相信政府。這個結果，是政府自己親手造成。

所以，為何我說人們聽我的《栽在溪水旁》就能解決？

因為多年來，《栽在溪水旁》都是分享我的信仰，

即使現在，主日信息也好，就算是得罪黑衣人也好，我都是說我所相信的事情而已！

你可以認為我所說的是錯誤，但你不會覺得我在說違心之論。
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然而，當你發現，我所說的沒有違心之論，

並且，我證明我所聽、所分享的，都是來自神呢？

那麼，就連我的敵人都要投降！

因為，第一，你相信我所說的事物，這麼多年來，我分享的也絕非違心之論。

即使在當年的「雙氧水事件」中，我也沒有為著保護自己而說謊，你可以相信我！

萬一，全香港發現，他從來沒有說違心之論，甚至，他所說的，原來真是來自神。

你可以想像，那時還會有黑衣人？

沒有了！他們可能還會說：「我沒穿過黑衣！」。

因為，他們知道神是真實，知道世上有神，

而這個人，寧願死也好，都會述說神的說話！

你明白那個分別嗎？

如我所說，我只是每天分享一篇《栽在溪水旁》，就能解決這件事。

只要政府願意道歉，承認當年昧著良心做了一件事，是明知錯誤的，仍一意孤行地繼續做下去，

並且，這班人必定再追究責任，這樣才可以。

因為， 世上有一個人存在，是可以聽見神的聲音，我們已經足夠證明能夠聽見神的聲音。

並且，我亦明說了，事情要怎樣解決，只是，那班人根本沒有機會，去澄清這件事，

但現在，已經有足夠的渠道，可以聽見我的信息。

所以，為何我會如此串連這些事件？這根本非常簡單。

顯然，不論是香港政府或中央政府，都將事件複雜化，一手將事件弄得如此嚴重。

並且，情況繼續嚴重下去，直至變成屍體，他才會將事情擱置，交由其他人去收拾爛攤子。

沒辦法！這始終是外邦人的想法、處事法。
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當我越觀察這件事的事態發展，再看見香港政府所做的事情，

我就越覺得，神真的太厲害，早已預備好一切。

甚至，連《回憶栽種恩》，都是在分享「2012信息」之前，按神的感動而開始錄製的。

這樣，就會將我的行事為人、做事方式，每件事物都清楚地分析出來！

現時，如果問我怎樣看香港政府所做的事，

簡單而言，她所做的，根本是越做越錯。

因為，她繼續加深這個不銜接，

然後，繼續鼓勵全香港市民對她不信任。

並且，她們所做的事，比任何人都怕死。

她們越是這樣，別人越是瞧不起她！

反而，他們會信任不怕死的人。

所以，你看那班黑衣人，豈不就是不怕死，

人們就相信他們，覺得他們連死也不怕，又豈會說謊？

或者，起碼他們的信念是可信的。

所以，很多人會感到詫異，

為何雙方會有這樣的心理戰、心理狀態？

為何他們彼此之間有這樣的問題？

即是，他們沒有足夠的智商，去理解整件事，

你可能會說：「不會吧！香港政府很多都是高官，還飽讀詩書呢！」

但是，死讀書是沒有用處的，

他們就像「呆頭鵝」般，又怎可能理解現時的問題所在？對不？

那些從來沒有出現過的，他們就不懂得解決；書本沒有記載，他就不懂得處理。

但是，你看這麼多年來，日華牧師是否屬於這種人？

難道書本上沒記載，我就不懂得處理這些事嗎？

但凡書本上沒有寫的，我會禱告神，神就會告訴我怎樣處理，多年來皆是如此。
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年青人為何不願意信任政府呢？

即使許多新聞是捏造出來的，何解大眾仍會相信？

原因，政府真的不可信！

政府又怕死，又不可信，你叫他們如何是好？

所以，他們寧可相信這些「烈士」、「義士」了！

當然，他們捏造許多新聞或事件，並非由中國政府做的，

但沒有辦法，誰可以幫他們澄清？

哪有一個可信的人，聽過他的說話後而願意相信他？

哪裡會有？整個香港政府裡有嗎？沒有的！

那麼，說得再多也是毫無用處，

對他而言，每多說一句就等同於多了一堆謊言，多了一些推卸責任的言論。

警方出來發表的每句說話，都是在推卸責任，

澄清也沒用，根本只是用官方的謊言去搪塞這件事，對嗎？

所以，那就等同於白做，並且事情越做越嚴重，

甚至，產生「牛頭不對馬嘴」的現象！

這正是我分析香港政府現時的處理方法，

為何我常提及，他們有這個火上加油的做法？

我們是以實際的情況和他們現時的缺乏而論。

誠然，中央政府和香港政府也覺得，

其實以他們的智商，這群香港政府的「呆頭鵝」，

覺得需要另找一位中間人，在兩邊溝通、協調。

所以，他們總強調要成立一個特別的會議或小組、檢察組或其他組別，

以為趕快成立小組，事情就會得以舒緩。

事實上，他們仍懵然不知，無論成立甚麼組別也是於事無補的，搞政治搞得呆笨了！

香港根本沒有任何一個人或部門，是兩邊陣營都相信，

這根本就不存在，你又怎能平息這件事？

你越是這樣做，就如同以為讓林鄭月娥出來跳支土風舞，

事情就能得以解決般幼稚可笑，對嗎？

難道她走出來跳支土風舞，就能解決這件事嗎？

根本就是詞不達意、於事無補！

當人們都處於完全不信任的狀態，再成立一個新部門又有何用呢？
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誰授權予他們呢？

黑衣人會信任你所授權的政府部門、高官，

然後，相信這部門所說或調查的事情嗎？

根本就不可能，他們根本不相信政府所做的任何事情！

於他們而言，只要找到一個雙方都相信的中間人，

或者，找一個能夠調和事件的中間人就可以了。

其實，這是不可能的，但他們現時所做的，只是一味朝著這方向解決問題。

你或會認為：「日華牧師，將來您不就是以中間人的角色出現嗎？」

不是，我從來不是中間人，我一直是站在神的立場！

無論是香港政府、中央政府抑或香港人也好，我並非充當他們的中間人，

我一直都是站在神的立場，你喜歡聽就聽，不聽就罷。

我有我上天堂，無論發生甚麼事情，我也一定能上天堂，

總言之，如果你想聽神對今次事件的看法，我可以告訴你，

但我不是中間人，而是神權掌管的絕對擁護者。

神對我說些甚麼，我就照樣地分享出來，

祂如何看待這件事，我亦會告訴大家祂的看法。

我絕對不會如香港某些受薪的，膽小怕死而不敢說實話。

所以，香港政府不是需要一個中間人，而是一個領導、領袖、可信的人，

一個是神帶領他們如同出埃及的人，而非找另一個會不斷妥協的高官。

好！接下來，每一位也宣告三次︰「我會越發尊重神的帶領！」
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Amen！Amen！Amen！感謝主！

最後，我們學到任何事情，一起歡呼拍掌多謝神！

─ 完 ─


